
"Supere o mal com o bem" 

Notas e transcrições do programa 

Descrição geral do podcast: 

Siga-o: Um podcast Come, Follow Me (Venha, Siga-me) com Hank Smith e John Bytheway 

Você já sentiu que a preparação para sua lição semanal do Vem, e Segue-Me é insuficiente? Junte-se aos 
anfitriões Hank Smith e John Bytheway enquanto eles entrevistam especialistas para tornar seu estudo do 
curso Vem, e Segue-Me de A Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos Dias não apenas agradável, 
mas também original e educativo. Se estiver procurando recursos para tornar seu estudo novo, fiel e 
divertido - não importa sua idade -, junte-se a nós todas as quartas-feiras. 

Descrições de episódios de podcast: 

Parte 1: 
Como o fato de ser chamado para ser um santo muda seus pensamentos e comportamentos? O Dr. Joshua 
Matson examina como os cristãos judeus e os cristãos não judeus aprendem a se tornar um só povo em 
Jesus e explora a graça, as obras e a misericórdia. 

Parte 2: 
O Dr. Matson continua a explorar os temas da redenção, do pecado, da lei e do poder do Espírito Santo na 
segunda metade da Carta aos Romanos. 

Códigos de tempo: 
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Parte 1  

● 00:00 Parte 1 - Dr. Joshua Matson 
● 01:40 Apresentação do Dr. Joshua Matson 
● 04:40 Contexto da lição de hoje 
● 06:45 Enfatizando o que é bom 
● 08:01 Mapeamento da jornada de Paul e o que vem a seguir 
● 10:42 Paul carregando contribuições por anos 
● 12:30 Analogia de casamento 
● 14:14 O evangelho se espalha rapidamente 
● 16:30 Paulo faz duas introduções e apresenta as razões para escrever 
● 17:18 Primeira apresentação e apelo para que sejamos semelhantes a Cristo  
● 19:14 Graça e bondade amorosa 
● 21:46 Saudações e ações de graças 
● 22:18 O que fazer com esses ensinamentos 
● 22:57 Romanos 7 e a lei judaica 
● 27:34 Romanos 7:8 e amor 
● 31:00 A lei de Moisés 
● 32:32 Como deve ser a adoração? 
● 35:15 Jesus eleva nosso foco 
● 37:04 O Livro de Mórmon e a lei de Moisés 
● 38:33 Paul menciona algo pessoal 
● 41:13 Quem será redimido da morte física e espiritual? 
● 45:06 Paulo antes e depois de Jesus 
● 47:08 Onde localizar a Tradução de Joseph Smith (TJS) adicional 
● 49:18 A escrita é um meio difícil 
● 50:01 O Espírito capacita nossa vida 
● 53:31 Irmã Nelson sobre amor e casamento 
● 56:09 A direção do Espírito 
● 59:17 Ter uma mente espiritual 
● 1:02:08 A verdadeira identidade de Christian 
● 1:06:02 Fim da Parte 1 - Dr. Joshua Matson 

 
Parte 2 

● 00:00 Parte II - Dr. Joshua Matson 
● 00:07 Romanos 8 e ser co-herdeiros com Cristo 
● 03:14 A Expiação, a glória e o sofrimento 
● 05:22 Adotado por Jesus e sendo Israel da aliança 
● 08:10 Siga Cristo com zelo 
● 09:51 Paulo cita Moisés 
● 10:28 O Dr. Matson compartilha uma história pessoal sobre uma pequena enfermaria 
● 12:26 Se crermos, não nos envergonharemos do evangelho 
● 14:43 Paulo cita Salmos 18 
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● 16:13 Que profecias das escrituras você quer ajudar a cumprir? 
● 18:31 Deus tem uma vinha 
● 20:14 Ser cortado vs. ser quebrado 
● 23:17 Paralelos entre Paulo e Jacó 
● 25:41 Romanos 5-11 Paulo ensina a doutrina 
● 28:40 Romanos 12 apresenta mandamentos 
● 30:01 Provérbios e bondade 
● 32:19 Doutrina, ensino e mudança de comportamento 
● 35:50 Vencer o mal com o bem 
● 36:04 Santos, autoridade governamental e amor ao próximo 
● 41:58 Paulo dá um discurso de incentivo ao evangelho 
● 44:01 Marion D. Hanks fala sobre Romanos 12-15 
● 46:40 Apoio aos fracos na fé 
● 49:17 O presente de Natal de Nora 
● 52:34 "Procuram-se pacificadores" do Presidente Nelson 
● 55:31 O Dr. Matson compartilha uma história pessoal 
● 58:48 Cinco títulos de Deus 
● 1:00:19 Gentios e judeus estão intrinsecamente ligados 
● 1:02:38 Febe e as mulheres como diaconisas 
● 1:07:13 Fim da Parte II - Dr. Josh Matson 
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Joshua Matson cresceu em Chubbuck, Idaho, formou-se na Pocatello High School, onde foi atleta do time 
do colégio e líder estudantil, e serviu como missionário da Igreja de Jesus Cristo dos Santos dos Últimos 
Dias na Missão Canadá Calgary. Josh é PhD em Religião pela Florida State University, mestre em 
Estudos Bíblicos pela Trinity Western University (Langley, British Columbia, Canadá) e bacharel com 
honras universitárias em Estudos do Antigo Oriente Próximo pela Brigham Young University. Além de 
sua educação formal, Josh foi pesquisador associado do projeto Scripta Qumranica Electronica na 
Universidade de Haifa e bolsista do Orion Center for the Study of the Dead Sea Scrolls na Universidade 
Hebraica de Jerusalém. Sua pesquisa se concentra nos Pergaminhos do Mar Morto, na Bíblia 
(particularmente nos Profetas Menores do Antigo Testamento e no Contexto Judaico do Novo 
Testamento), em estudos de manuscritos antigos e modernos e na contextualização do Livro de Mórmon 
no mundo antigo. Josh se apresentou em várias reuniões regionais, nacionais e internacionais da 
Sociedade de Literatura Bíblica e frequentemente leciona na Semana de Educação da BYU e no Simpósio 
Sidney B. Sperry da Universidade Brigham Young. Anteriormente educador religioso em Seminários e 
Institutos de Religião, Josh é casado com Erin Barnes e juntos eles têm quatro filhos e moram em 
Santaquin, Utah. 
 
 

Aviso de uso justo: 
 
O podcast Follow Him com Hank Smith e John Bytheway pode fazer uso de material protegido por 
direitos autorais, cujo uso nem sempre foi especificamente autorizado pelo detentor dos direitos autorais. 
Isso constitui um "uso justo" e qualquer material protegido por direitos autorais, conforme previsto na 
seção 107 da Lei de Direitos Autorais dos EUA. De acordo com o Título 17 U.S.C. Seção 107, o material 
deste podcast é oferecido publicamente e sem fins lucrativos, para uso público ou na Internet para 
comentários e fins educacionais e informativos sem fins lucrativos. Isenção de direitos autorais De acordo 
com a Seção 107 da Lei de Direitos Autorais de 1976, é permitido o uso justo" para fins como crítica, 
comentário, reportagem, ensino, bolsa de estudos e pesquisa. Nesses casos, o uso justo é permitido. 
 
Nenhum direito autoral é reivindicado. 
 
O conteúdo é transmitido para fins de estudo, pesquisa e educação. 
A emissora não obtém lucro com o conteúdo transmitido. Isso se enquadra nas diretrizes de "Uso Justo": 
www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 

Observação: 
 

O podcast Follow Him com Hank Smith e John Bytheway não é afiliado a A Igreja de Jesus Cristo dos 
Santos dos Últimos Dias nem à Universidade Brigham Young. As opiniões expressas nos episódios 
representam apenas o ponto de vista do convidado e dos podcasters. Embora as ideias apresentadas 
possam variar dos entendimentos ou ensinamentos tradicionais, elas não refletem de forma alguma uma 
crítica aos líderes, políticas ou práticas de A Igreja de Jesus Cristo dos Últimos Dias. 
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Hank Smith: 00:00:00 Olá, meus amigos. Bem-vindos a mais um episódio de 
followHIM. Meu nome é Hank Smith. Sou seu anfitrião. Estou 
aqui com o Incrível John Bytheway. Olá, John. 

John Bytheway: 00:00:11 Olá, Hank. É bom estar de volta. 

Hank Smith:  00:00:13 Sim. Estamos de volta para mais uma semana. John, já 
passamos pela primeira metade do livro de Romanos e agora 
vamos para a segunda metade. Em sua experiência com 
Romanos, o que o aguarda com expectativa? 

John Bytheway: 00:00:24 É mais ou menos como os segundos dois terços. E sinto que 
estamos vendo Paulo enfrentar o mesmo desafio. Temos judeus 
convertidos que se tornaram cristãos e temos gregos 
convertidos que nunca foram judeus. E ele está tentando reunir 
todos eles e descobrir como dizer que a lei de Moisés é 
cumprida na lei do evangelho e como explicar isso e fazer com 
que todos se unam, um grande desafio. Quanto mais você lê 
isso, mais eu penso: "Sim, isso deve ter sido muito difícil, por 
isso estou ansioso para ver como ele vai conseguir". 

Hank Smith: 00:00:55 Absolutamente. O Dr. Josh Matson está conosco esta semana. 
Josh, o que nossos ouvintes têm para esperar aqui na segunda 
metade de Romanos? 

Dr. Joshua Matson: 00:01:02 Bem, acho que de todos os textos que poderíamos falar sobre o 
que Paulo escreveu e que são equivalentes aos nossos dias, 
Romanos é provavelmente o primeiro a que eu recorreria. Há 
tantos paralelos sobre os quais Paulo vai falar que refletem os 
desafios e as situações de nossos dias que podemos aprender 
muitas coisas boas para nos ajudar a nos tornarmos melhores 
cristãos seguindo os ensinamentos de Paulo em nossos dias, 
não apenas nos dias de Paulo. 

John Bytheway: 00:01:31 Lindo. 

Hank Smith:  00:01:32 Estou realmente ansioso por essa discussão. John, por que você 
não apresenta Josh aos nossos ouvintes? Talvez eles se 
lembrem dele do ano passado. 
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John Bytheway:  00:01:40  Sim, já tivemos o Dr. Joshua Matson antes. Estamos muito 
felizes que você tenha voltado hoje. Estou realmente ansioso 
por isso. Joshua é PhD em religião pela Florida State University, 
com ênfase em religiões da antiguidade ocidental e 
especialização em história religiosa americana. Ele também é 
mestre em artes pela Trinity Western University em estudos 
bíblicos e bacharel em artes com honras universitárias pela 
Brigham Young University em estudos do antigo Oriente 
Próximo. Isso é fantástico. Ele já esteve em todos os lugares. 

  00:02:11  Enquanto completava a pesquisa para sua dissertação sobre... 
Você está pronto para isso, Hank? Sobre o status da Bíblia 
Hebraica, Profetas Menores no final do período do segundo 
templo, que chamamos de HBMPST, Josh, ele viveu com essa 
família na Terra Santa, foi pesquisador associado do projeto 
Scripta Qumranica Electronica na Universidade de Haifa e um 
estudioso do Centro Orion para o estudo dos pergaminhos do 
Mar Morto na Universidade Hebraica de Jerusalém. Isso é 
incrível. E agora ele é um dos editores de um dos volumes da 
série de comentários do Novo Testamento da BYU, que está on-
line. Ele é de Chubbuck, Idaho. Casou-se com Erin Barnes. 
Juntos, eles são pais de quatro filhos. Ele adora livros, corrida, 
viagens e esportes. Ficamos felizes que você tenha gostado do 
followHIM e que esteja disposto a voltar. 

Hank Smith:  00:03:07  Olá, John, Josh, antes de entrarmos no material, só quero fazer 
uma rápida menção. Minha família e eu estávamos fazendo 
uma caminhada no condado de Utah ontem. Ao nos 
aproximarmos de uma linda cachoeira, estávamos sentados 
olhando para ela e adorando. Alguém chamou meu nome e eu 
me virei. Eu não sabia quem eram essas pessoas, mas elas são 
grandes fãs do podcast e ficaram felizes em me encontrar e eu 
fiquei feliz em encontrá-las. Então, Dave e Julianne McMillan, 
muito obrigado por ouvirem e dizerem oi na trilha. 

John Bytheway:  00:03:38  Oh, Hank e eu tivemos a chance de participar de uma 
experiência em Nauvoo com o elenco do Concurso de Nauvoo, e 
me ensinaram a fazer os movimentos e tudo mais e a correr 
pelo palco. Conheci um jovem maravilhoso chamado Russell 
Heaton. Eu também queria dar uma mensagem a ele. Então, 
obrigado Russell por ouvir o podcast. 

Hank Smith:  00:03:59  Isso é fantástico. Adoramos todos os nossos ouvintes. 
Realmente, John, eu estava dizendo aos McMillans, eles 
estavam dizendo: "Muito obrigado por fazer isso" e eu estou 
dizendo: "Muito obrigado por ouvir". Portanto, obrigado a 
todos que estão ouvindo. 
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Dr. Joshua Matson:  00:04:11  Hank, se eu puder, posso apenas dizer o que adoro nisso: em 
Romanos, Paulo está dando um recado para pessoas 
semelhantes, então acho que estamos fazendo uma atividade 
muito bíblica aqui, que é poder alcançar aqueles que ajudam a 
levar o trabalho adiante. Portanto, é divertido ouvir isso e ouvir 
isso em podcasts anteriores e pensar: "Ei, isso é uma coisa 
muito bíblica de se fazer". 

Hank Smith:  00:04:31  Ei, isso é fantástico. Vamos continuar assim, então. Talvez 
tenhamos que fazer isso mais vezes, John. 

John Bytheway:  00:04:34  Foi isso que quisemos dizer. Sim, era isso. 

Hank Smith:  00:04:36  Sim, éramos muito bíblicos. 

John Bytheway:  00:04:37  Sim, somos bíblicos. 

Hank Smith:  00:04:37  Estávamos sendo como o Paul. Josh, quero ler uma parte do 
manual e depois vamos passar as rédeas para você e seguir para 
onde quiser. O manual diz: "Ao iniciar sua epístola aos 
Romanos, Paulo saudou os membros da igreja chamando-os de 
amados de Deus, chamados de santos. Ele observou que a fé 
deles era comentada em todo o mundo, embora Paulo tenha 
passado grande parte de sua epístola corrigindo ideias falsas e 
comportamentos falhos, parece que ele também queria 
assegurar a esses novos cristãos convertidos que eles realmente 
eram santos, amados por Deus. Seu terno conselho abençoa 
todos aqueles que lutam para sentir o amor de Deus e para os 
quais tornar-se um santo pode parecer fora de alcance." Sei que 
me sinto assim muitas vezes. "Com humilde empatia, Paulo 
reconheceu que às vezes se sentia um homem miserável, mas o 
evangelho de Jesus Cristo havia lhe dado poder para vencer o 
pecado. Com esse poder, o poder redentor do Salvador, 
podemos vencer o mal, tanto o mal no mundo quanto o mal em 
nós mesmos, com o bem." 

  00:05:39  Achei o parágrafo inicial muito bonito. Josh, vamos passar as 
rédeas para você. Por onde você quer começar? 

Dr. Joshua Matson:  00:05:45  Bem, acho que essa declaração é muito boa, Hank, para nos dar 
um entendimento: no início, Paulo está falando sobre as 
grandes coisas que ouviu sobre os santos em Roma. Ao 
contrário da maioria das outras epístolas que leremos ao longo 
do resto do ano, Paulo nunca havia ministrado a essas pessoas 
antes. Esse é um tipo de contato às cegas, por assim dizer. Ele 
tinha ouvido coisas. Sabia o que aqueles santos estavam 
fazendo em Roma, mas nunca havia conhecido pessoalmente a 
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maioria deles. Portanto, escrever essa epístola pode parecer 
impessoal em um primeiro momento. Pode parecer que ele está 
apenas escrevendo no escuro ou no vazio e esperando que algo 
permaneça com essas pessoas, mas ele quer ter certeza de que 
elas saibam que as coisas boas que fizeram foram reconhecidas 
por ele. 

  00:06:30  E quão importante é isso em nossa vida quando buscamos 
correção ou damos correção para podermos começar com: "Ei, 
ouvi coisas muito boas sobre o que está acontecendo. O que 
você está fazendo é muito bom. Vamos apenas ajustar algumas 
coisas". E fico muito mais disposto quando aqueles que têm 
autoridade sobre mim vêm e dizem: "Josh, essas são coisas que 
você está fazendo muito bem. Vamos trabalhar nisso". O 
manual do Come, Follow Me (Venha, siga-me) mostra que Paulo 
está querendo enfatizar que você está fazendo coisas boas. Não 
fique desanimado. 

  00:07:02  Novamente, como eu disse no início, essa epístola fala conosco. 
Podemos começar a ler e dizer: "Ah, estou indo muito mal". 
Mas precisamos voltar e pensar nessas palavras que de fato são 
santos, que Deus reconhece que fizemos grandes coisas e que 
somos chamados para ser santos. Gosto muito da palavra 
"santos" em grego, hagios, que significa "santo" ou "separado". 
Para mim, que penso muito no New Orleans Saints, quando 
ouço "santos", às vezes penso nisso como "vocês são santos", 
"vocês são separados". Isso pode ser útil mesmo nos momentos 
mais desanimadores, quando talvez não estejamos vivendo de 
acordo com o que deveríamos ser, mas a oportunidade ainda 
existe. 

Hank Smith:  00:07:46  Isso é fantástico. Então, Josh, nos dê um pouco de contexto 
aqui. O que está acontecendo em Roma? Falamos um pouco 
sobre isso na semana passada, mas vamos ouvir de você. O que 
está acontecendo em Roma e o que está acontecendo que leva 
Paulo a dar esse tipo de conselho? 

Dr. Joshua Matson:  00:08:01  Sim, o contexto é provavelmente o final dos anos 50 d.C. 
Portanto, Paulo está na última metade ou década de sua vida. 
Isso é no final de sua terceira missão. Uma das coisas legais, 
para aqueles que ainda usam as antigas escrituras de papel, é 
que vocês podem folhear a parte de trás e ver aquelas gravuras 
que me mantiveram entretido quando eu era adolescente na 
reunião sacramental, vocês verão um mapa das viagens e 
missões de Paulo. Esta é a parte final de sua terceira missão, de 
modo que a grande missão que o levará para a maior parte do 
Mediterrâneo provavelmente será em Corinto, que fica na 
Grécia atual, não muito longe da cidade de Atenas. 
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  00:08:41  Então, Paulo está lá, mas está começando a se preparar para o 
que vem a seguir: "O que vou fazer a seguir que o Senhor 
precisa que eu faça. Estou cumprindo essa missão. Talvez haja 
alguém por aí que tenha essa mesma pergunta. Qual é o 
próximo passo para mim? Estou virando uma página da minha 
vida, talvez esteja me formando no ensino médio e esteja me 
preparando para começar a faculdade ou iniciar uma missão. 
Talvez eu esteja começando e me casando. Talvez eu esteja me 
preparando para me aposentar e esteja me perguntando o que 
virá depois." E é aí que está a visão de Paulo, sua visão é o que 
vem a seguir e ele está olhando para o oeste. Portanto, ele está 
saindo da região do Mediterrâneo, que ele conhece tão bem, da 
atual Grécia, Turquia e Terra Santa, e está começando a olhar 
mais para a Itália e, finalmente, para a Espanha. Na verdade, 
vemos isso no capítulo 15. Quando Paulo está pensando em 
todas essas coisas que deseja fazer, ele diz: "Quero ir até 
vocês". No versículo 24 de Romanos 15, ele diz: "Quando, não 
sei quando, mas sempre que o fizer, partirei para a Espanha". 

  00:09:46  Ele quer ir para a Espanha. Ele quer ir para o extremo oeste. E 
não para o extremo oeste do Missouri, mas ele quer ir para o 
extremo oeste para pregar o evangelho a pessoas que nunca o 
ouviram antes. A mensagem do evangelho vem sendo pregada 
há cerca de 30 anos e eles estão tentando encontrar novos 
campos para onde possam ir e que estejam prontos para a 
colheita. Assim, ele quer ir para a Espanha, mas antes de ir para 
a Espanha, ele diz: "Irei ter convosco, porque espero ver-vos em 
minha viagem e ser por vós conduzido à palavra, se primeiro me 
encher um pouco da vossa companhia. Mas agora vou para 
Jerusalém para ministrar aos santos". 

  00:10:22  E assim ele sabe que tem uma missão que precisa cumprir 
primeiro. Então ele está em Corinto, precisa voltar para 
Jerusalém. Por quê? Versículo 26: "Porque aprouve aos da 
Macedônia e da Acaia, que é a Turquia dos dias atuais, fazer 
uma certa contribuição para os santos pobres que estão em 
Jerusalém. Aqui em Romanos 15:26, Paulo fala sobre o fato de 
que ele passou pela Grécia e Turquia, a atual Grécia e Turquia, e 
recebeu contribuições para os pobres que estão em Jerusalém. 
Essa foi a missão original que lhe foi dada no Concílio de 
Jerusalém em Atos 15:26 e 27. 

  00:11:04  Então, se voltarmos para lá, saberemos que é isso. Isso é seis ou 
sete anos depois. Não sou muito bom em manter meu dinheiro 
no bolso por seis ou sete minutos, muito menos por seis ou sete 
anos. 

Hank Smith:  00:11:14  Graças a Deus. 
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Dr. Joshua Matson:  00:11:15  Mas Paulo tem recebido essas contribuições em sua missão e 
reconhece o caráter sagrado dos fundos que recebeu. Ele diz: 
"Preciso voltar de Corinto a Jerusalém para ter certeza de que 
entregarei essas contribuições àqueles a quem foram feitas. 
Depois, quero ir até vocês, quero ir a Roma e depois à Espanha". 
Mas para o estudante astuto desses textos, você saberá que 
não é assim que Paulo acaba indo para Roma. Paulo vai acabar 
indo para Roma acorrentado, como um prisioneiro, enquanto 
apela a César por causa da oposição que está enfrentando. 

  00:11:51  Sei que essa é uma longa lição de história sobre onde Paulo 
esteve e para onde está indo, mas quando sabemos o contexto 
em que ele está escrevendo para santos romanos que ele não 
conhece, a pergunta que sempre faço é por que ele está 
escrevendo para os romanos. Se ele nunca esteve lá, se ele não 
os conhece, como nas outras epístolas, ele está falando com 
amigos que ele converteu e possivelmente batizou, como 
sabemos por Atos, por que ele está escrevendo para essas 
pessoas? E dissemos isso no início: é por causa da fé deles, mas 
também por causa de uma questão importante que está 
continuamente causando problemas para o avanço da obra, a 
reunião de Israel. E isso é tentar reunir aqueles que vêm de uma 
origem judaica no cristianismo e aqueles que vêm de uma 
origem cristã no cristianismo. 

  00:12:37  E Paulo diz isso da melhor maneira, e talvez seja assim que 
saltamos para o texto dessa introdução, é se formos para 
Romanos 7, onde nosso bloco começa esta semana em Vem, e 
Segue-Me, Paulo compara o que está acontecendo na igreja ao 
casamento. E essa analogia com o casamento, a princípio você 
pode se sentar e pensar: "Espere um segundo, estamos falando 
de divórcio. Então os judeus estão se divorciando do judaísmo e 
depois se tornando cristãos e os gentios se divorciando?" Não 
acho que seja isso que Paulo está tentando dizer. Penso nisso 
mais à luz do meu próprio casamento ou do casamento de 
muitos de nossos ouvintes. Quantos de nós entramos em um 
casamento sem entender completamente o passado que nossos 
cônjuges tinham em suas vidas? 

  00:13:19  Acho que isso é exemplificado por um colega de trabalho. 
Estávamos conversando recentemente e ele disse: "Eu não 
sabia que na família do meu marido, eles sempre vão ao Lago 
Powell no Natal". Há muita discussão sobre: "Bem, vamos ou 
não vamos ao Lake Powell no Natal porque minha família tem 
suas próprias tradições?" E é aí que eu acho que Paulo está 
tentando chegar: aqueles que entraram para o cristianismo, 
independentemente de suas origens, estão se misturando com 
pessoas que têm origens diferentes e vêm com tradições, 
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entendimentos e conhecimentos diferentes. E em Roma, isso 
está na vanguarda do que está fazendo a igreja tropeçar, 
porque as pessoas de uma origem estão brigando com as de 
outra origem e Paulo está tentando agir como se fosse um 
mediador para poder dizer: "Não, somos todos cristãos. Vamos 
fazer com que isso funcione. O divórcio não é uma opção. 
Precisamos descobrir como nos tornaremos o melhor que 
podemos nos tornar". 

Hank Smith:  00:14:14  Há alguma evidência ou algo que possamos apontar sobre onde 
Paulo obteve essas informações sobre os romanos? Será que foi 
de seus amigos, Priscila e Áquila, que eu acho que já haviam 
morado em Roma antes? 

Dr. Joshua Matson:  00:14:26  Sim, essa é uma ótima pergunta, Hank. Quando penso nisso da 
seguinte forma: à medida que a igreja cresce, não temos líderes 
preparados para supervisionar o que está acontecendo. Um 
ótimo exemplo disso é o que vemos em Tessalônica, pois, pelas 
evidências do texto, Paulo ficou em Tessalônica provavelmente 
apenas três semanas, pregou o evangelho, batizou e foi 
obrigado a sair da cidade. Então, a pergunta se torna: "Bem, o 
que aconteceu..." 

Hank Smith:  00:14:53  Eles estão por conta própria. 

Dr. Joshua Matson:  00:14:53  Exatamente. As notícias vão se espalhar e as pessoas vão viajar. 
Bem, sem querer usar demais a frase "Todos os caminhos levam 
a Roma", mas como os cristãos estão viajando e como as 
notícias estão viajando, não temos muitas informações sobre 
quem realmente converteu a maioria desses cristãos. Alguns 
deles podem ter sido deslocados de outras áreas onde o 
cristianismo já havia sido pregado por Paulo em suas duas 
missões anteriores e, à medida que o Império Romano está 
transferindo as pessoas da Terra Santa para a Itália e para 
Roma, assim como está transferindo as pessoas de outros 
lugares, você tem pessoas que se converteram a cristãos e 
agora estão vivendo em Roma. 

  00:15:29  A partir de meados do século II a.C., os judeus estão sendo 
transferidos para Roma por causa de rebeliões ou estão 
imigrando para Roma em busca de oportunidades. E então eles 
ouvem sobre essas coisas de Jesus e se interessam e ouvem de 
amigos que vêm: "Ei, venha ao culto da minha igreja porque não 
temos igrejas de verdade. Estamos nos reunindo em casas. 
Então venha. E se você gostar do que ouvir, então se torne 
cristão". Não temos muita informação sobre onde isso 
acontece, mas devido à disseminação do cristianismo e às 
viagens de Paulo, à mistura e à longa lista de indivíduos sobre os 
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quais espero ter a chance de falar no capítulo 16, Paulo 
obviamente está ciente das pessoas que estão lá, mas talvez 
sejam pessoas que ele converteu ao longo do caminho, que 
agora estão em Roma e estão tentando fazer o melhor em uma 
igreja que não tem uma infraestrutura para ter sucesso. 

Hank Smith:  00:16:20  Li em algum lugar também que em Atos capítulo 2, no dia de 
Pentecostes, há visitantes de Roma que têm essa experiência 
com Pedro: "Homens irmãos, que faremos?" 

  00:16:31  "Arrependam-se e sejam batizados". Então, talvez houvesse 
alguns que estavam na experiência do dia de Pentecostes e 
voltaram para Roma. 

John Bytheway:  00:16:39  Muito bem, Josh, o que você quer fazer a seguir? 

Dr. Joshua Matson:  00:16:40  Então, acho que se formos direto ao assunto, uma das coisas 
que Paulo vai fazer é dar duas introduções ao que ele está 
tentando enfatizar aos santos romanos. Uma delas está em 
Romanos 1, versículos 7 e 8, na introdução, e a segunda está em 
Romanos capítulo 15, versículos 14 a 33. É quase como 
esconder a tese no final do livro. No final, ele vai falar sobre 
algumas das razões pelas quais está escrevendo. Portanto, acho 
que olhar para esses dois textos ajudará a ilustrar o que 
falaremos nos capítulos 7 a 16. 

  00:17:17  Então, olhando primeiro para Romanos, capítulo 1, versículos 7 
e 8, ele diz o seguinte: "A todos os que estão em Roma, amados 
de Deus, chamados para serem santos", e falamos sobre essa 
palavra que significa santos ou separados, "graça a vós e paz da 
parte de Deus, nosso Pai, e do Senhor Jesus Cristo". Agora, aqui 
no versículo 7, temos uma palavra que às vezes pode ser 
complicada e carregar muita bagagem na tradição religiosa, que 
é a palavra graça. Um dos aspectos do ponto de vista linguístico 
é que a palavra aqui em grego é charis e significa bondade 
amorosa. Essa graça que vem é uma bondade amorosa de nosso 
Salvador Jesus Cristo. E isso será muito importante ao lermos o 
restante de Romanos, porque a ênfase de Paulo para os santos 
é que vocês precisam ser mais parecidos com o Salvador. Onde 
está sua graça ou onde está sua bondade amorosa que deve ser 
dada aos outros? 

  00:18:16  Há uma ótima definição para bondade amorosa em um dos 
dicionários linguísticos que uso e ela diz o seguinte: charis 
significa um benfeitor que dá algo que não pode ser retribuído. 
Os clientes retribuem com fidelidade e boas ações. A graça, a 
bondade amorosa que está sendo dada por Jesus Cristo nessa 
declaração e por meio de seu sacrifício expiatório, jamais 
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poderemos retribuir. Mas o que ele espera que façamos é que 
sejamos fiéis e pratiquemos boas ações, não necessariamente 
apenas em nossa vida pessoal, mas especialmente na vida de 
nossos vizinhos. Então, chegando a esses dois grandes 
mandamentos, amar a Deus e amar ao próximo, é isso que 
Paulo tentará enfatizar e voltaremos a isso várias vezes ao 
analisarmos os capítulos 7 a 16: "Onde está a sua bondade para 
com o seu próximo? Onde está o seu charis?" 

Hank Smith:  00:19:13  Fico grato por estarmos falando sobre isso. Acho que você tem 
razão quando diz que a palavra graça pode ser uma palavra 
carregada no contexto religioso, certo? Alguém talvez tenha 
tido uma experiência do tipo argumentativo, salvo pela graça ou 
salvo pelas obras. Assim, quando veem a palavra graça, talvez se 
afastem, e você está dizendo para não se afastarem dessa 
palavra. Na verdade, é uma palavra que podemos amar. É uma 
palavra que podemos incorporar ao nosso vocabulário religioso. 

Dr. Joshua Matson:  00:19:38  Sim, Tiago falará sobre isso no capítulo 2 de Tiago em sua 
epístola. Mas fé e obras, adoro a analogia que foi feita no antigo 
manual do Instituto de que fé e obras são como dois remos que 
você usa ao remar uma canoa. Não se pode usar apenas um, 
pois você ficará girando em círculos. Ambos trabalham juntos e 
de mãos dadas. Portanto, ser capaz de entender o que é essa 
graça é algo que nunca poderemos retribuir, que nunca 
poderemos trabalhar de volta, mas que há uma expectativa de 
nossa parte de viver de acordo com a graça que recebemos, 
sendo fiéis e fazendo boas obras. 

John Bytheway:  00:20:13  Outro exemplo que eu adoro. CS Lewis usou em Mere 
Christianity, no livro que tenho, página 129, ele disse: "Os 
cristãos têm frequentemente discutido se o que leva o cristão 
ao lar são as boas ações ou a fé em Cristo". Uma espécie de 
graça das obras. "Na verdade, não tenho o direito de falar sobre 
uma questão tão difícil, mas me parece como perguntar qual 
lâmina de uma tesoura é mais necessária." Adoro essa frase 
porque você precisa das duas. E o fato de CS Lewis ter dito isso, 
acho que é maravilhoso. 

Hank Smith:  00:20:45  Eu nunca tinha ouvido isso. Obrigado, John. 

Dr. Joshua Matson:  00:20:47  John, outra razão pela qual adoro o que você está dizendo é que 
esse é exatamente o problema que Paulo está enfrentando com 
os santos romanos. Você tem os cristãos judeus que vêm de um 
estilo de vida muito pesado de observância da lei da Torá e você 
tem os cristãos gentios que, na verdade, podem estar vindo de 
uma vida em que faziam coisas ou participavam de coisas e 
agora estão simplesmente reconhecendo: "Estou livre, por Jesus 
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Cristo, desses velhos hábitos, desse velho eu". Há uma razão 
pela qual os primeiros capítulos de Romanos são tão focados 
nessa ideia de lei e obras, graça e misericórdia. Como isso 
funciona em conjunto? Uma das partes difíceis do que estamos 
tentando fazer hoje é que a divisão do Vem, Segue-Me está 
bem no meio da exposição doutrinária de Paulo sobre essas 
ideias. 

  00:21:37  Uma das coisas legais de se estudar Paulo, e veremos isso à 
medida que analisarmos todas as epístolas durante o resto do 
ano, é que o formato de Paulo é muito previsível. Ele começa 
com a saudação, depois agradece àqueles a quem está 
escrevendo e, em seguida, apresenta duas partes no corpo de 
cada epístola. A primeira parte é a exposição doutrinária e a 
segunda parte é uma exortação ou uma pergunta: "Portanto, o 
que você deve fazer com base no que acabou de aprender?" O 
capítulo 7 nos encontra bem no meio dessa discussão 
doutrinária. E então, quando chegarmos ao capítulo 12, 
chegaremos ao ponto em que será agora: o que você faz com 
isso? Como viver sua vida com isso? 

  00:22:17  Ao estudar as epístolas, se você conseguir encontrar essas 
divisões, há ótimos recursos disponíveis on-line para ver como 
essas epístolas estão divididas. Você pode olhar e ver: "Ok, aqui 
está a parte em que ele está falando sobre doutrina que me 
ajuda a entender por que estou estudando o que estou 
estudando. E então chego ao ponto em que ele diz que isso é o 
que você deve fazer com isso". E assim, você quase vê um 
pouco disso, que ambos são importantes. Você tem que 
entender a doutrina, tem que entender o que fazer, e ele está 
tentando equilibrar isso com um grupo de pessoas que são 
muito ligadas à lei e um grupo de pessoas que talvez sejam um 
pouco mais ligadas à graça porque não conheceram nada 
diferente de Jesus em suas vidas religiosas. 

Hank Smith:  00:22:55  Fantástico. Tudo bem, acho que você nos preparou muito bem 
aqui, Josh. Vamos pular para o capítulo 7 e ver aonde Paulo nos 
leva. 

Dr. Joshua Matson:  00:23:02  Fantástico. Fizemos referência a isso há pouco. Paulo vai 
começar... E uma das partes difíceis de estudar Romanos 7 a 16 
é que, às vezes, ele usa nomes de código para as pessoas de 
quem está falando, e podemos ver isso no versículo 1. Então, 
começando em Romanos 7:1, "Não sabeis irmãos", certo, quem 
são esses irmãos com quem estamos falando? "Porque eu falo 
aos que conhecem a lei." Se você não estiver familiarizado com 
o público dele, não saberá que aqui ele está falando com 
aqueles que são cristãos judeus. É como manter o controle de 
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um diálogo. Certo, então ele agora está se dirigindo aos cristãos 
judeus em Roma. Uma das outras maneiras de sabermos que 
esse é o foco dele é que, especialmente quando chegarmos aos 
capítulos 8 e 9, ele usará muitas referências do Antigo 
Testamento. Portanto, ele está se concentrando em: "Agora vou 
falar especificamente a vocês que conhecem a lei", e 
precisamos ler o capítulo 7 através dessa lente. 

  00:23:57  Estamos falando com cristãos judeus que têm um histórico 
carregado de: "Devemos seguir a lei. A lei é o nosso caminho 
para a salvação. Temos de viver a lei. Temos de fazer as coisas 
da lei". Portanto, esse é o nosso foco. Sua pergunta no versículo 
1: "Como pode a lei ter domínio sobre o homem enquanto ele 
viver?" Essa pergunta é fascinante para mim porque enfatiza a 
natureza temporal da lei, ou seja, quando você está na vida, 
durante a sua vida, a lei é o que está sobre você. E Paulo vai 
então apresentar uma cena que ninguém quer ter de enfrentar 
no versículo 2: "Porque a mulher que tem marido está ligada 
por lei a seu marido enquanto ele viver. Mas, se o marido 
morrer, ela está desobrigada da lei do marido." 

  00:24:47  Estamos tendo essa ideia de que vou definir o que é ser um 
cristão judeu falando sobre quem é o seu cônjuge. Referindo-se 
à lei judaica aqui, a mulher era livre para se casar novamente 
após a morte do marido. Paulo sabe que essa é uma situação 
complicada porque alguém vai ler isso e dizer: "Você está me 
dizendo que a lei está morta?" 

Hank Smith:  00:25:12  Isso é automaticamente o que eu pensei, ele está dizendo: "E 
agora a lei está morta para que possamos nos casar novamente 
neste Novo Testamento, esta nova lei". 

Dr. Joshua Matson:  00:25:20  Sim. E imagine como isso seria recebido e diga: "Espere um 
pouco. Não, eu cresci com a lei. Isso é tudo o que fiz em minha 
vida. Você está dizendo que todos os meus anos com a lei foram 
desperdiçados?" Paulo então tem que dizer: "Mas eu preciso 
dar alguns esclarecimentos". Portanto, ele não está dizendo que 
a lei está morta, mas que ela serviu a um propósito. E é aí que 
ele vai abordar o assunto no versículo 4 do capítulo 7 de 
Romanos: "Portanto, meus irmãos, vós também estais mortos 
para a lei". Não foi a lei que morreu. Foi o indivíduo que morreu 
em relação à lei. 

  00:25:59  E isso parece um pouco complicado porque você diz: "Espere 
um segundo. O quê? Como isso se relaciona?" Está relacionado 
porque ele diz o seguinte: "Pelo corpo de Cristo, para que sejais 
casados com outro". Então, por que você está deixando a lei? 
Você não está deixando a lei porque a lei não tem um propósito 
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e porque não era boa. Você está deixando a lei porque Cristo 
agora lhe pediu que o fizesse, porque Ele lhe deu uma nova lei, 
um novo mandamento, e esse é o foco de sua vida agora. Seu 
foco agora é a nova lei que Jesus Cristo deu. E porque Cristo 
veio e morreu, você está morto para a antiga lei e agora espera-
se que você siga a nova lei. 

  00:26:44  Agora, a razão pela qual quero dizer isso dessa forma é porque 
temos muitos sentimentos de 2 Néfi 9 no versículo 7. Então, 
pulamos para Romanos 7:7, quando ele diz o seguinte: "Que 
diremos, pois? A lei é pecado ou a lei está morta?" Deus nos 
livre. Agora, a tradução de Joseph Smith nos ajuda muito aqui, 
onde o grego é mais: "Que não seja ou que não seja". Uma 
declaração enfática de: "Não, não é assim que deve ser". Mas 
eu não conheci o pecado senão pela lei. Porque eu não 
conheceria a concupiscência, se a lei não dissesse: Não 
cobiçarás." Portanto, no versículo 7, vemos que a lei está ligada 
ao nosso conhecimento do que é certo e do que é errado, e isso 
será enfatizado novamente no versículo 8. John, se você quiser 
ir em frente e ler o versículo 8. 

John Bytheway:  00:27:33  Certo, "Mas o pecado, aproveitando a ocasião do mandamento, 
operou em mim toda sorte de concupiscência, porque sem a lei 
o pecado estava morto." 

Hank Smith:  00:27:43  Uau. John, a propósito, bom trabalho com isso. Sobre a 
concupiscência. 

John Bytheway:  00:27:45  Concupiscência. Não sei o que é isso. 

Hank Smith:  00:27:50  Uau. 

Dr. Joshua Matson:  00:27:50  Diga isso 10 vezes seguidas. 

John Bytheway:  00:27:52  Mas ela forjou em Paulo todo tipo de coisa, seja o que for. O 
que é... 

Hank Smith:  00:27:56  Ok, já entendi. Josh vai nos dizer o que é. 

Dr. Joshua Matson:  00:28:00  Não vou falar do ponto de vista do inglês, porque também não 
sou muito bom no inglês da King James, mas vou falar do grego. 
O grego aqui está ligando-o de volta ao versículo 7, onde, se eu 
estivesse traduzindo do grego, eu diria que ele havia produzido 
em mim todo tipo de cobiça". 

Hank Smith:  00:28:15  Oh. 
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Dr. Joshua Matson:  00:28:16  Portanto, essa palavra se refere à cobiça ou à cobiça. "Porque 
sem a lei, o pecado estava morto." Se você ler isso algumas 
vezes, vai ter um pouco de dor de cabeça porque vai pensar: 
"Ok, estamos falando de lei e pecado. E com a lei, temos o 
pecado, mas sem a lei, o pecado está morto". O que isso 
significa? Este é um ótimo lugar para ir a 2 Néfi capítulo 9, 
versículos 25 e 26. No Livro de Mórmon, podemos ver o 
comentário de Jacó que nos ajuda a entender melhor o que 
Paulo está tentando dizer aos santos romanos. Portanto, aqui 
em 2 Néfi 9:25 e 26, lemos o seguinte. "Portanto, ele deu uma 
lei. E onde não há lei, não há castigo. E onde não há punição, 
não há condenação. E onde não há condenação, as 
misericórdias do Santo de Israel têm direito sobre eles por 
causa da expiação, pois são libertados pelo poder dele". 

  00:29:15  O que Paulo está tentando dizer nesses versículos é que Jacó 
disse aos antigos nefitas: "Se vocês não conhecem a lei, não são 
responsáveis por ela". Agora, para nós, como santos dos últimos 
dias, pensamos: "Sim, isso faz sentido. Isso é fantástico". Mas, 
para um público judeu, isso era difícil de entender, porque os 
judeus da época acreditavam que a Torá era universalmente 
obrigatória para todos, independentemente de quem fossem. A 
lei de Deus deveria ser aplicada a todas as pessoas, 
independentemente de elas a conhecerem ou não. 

  00:29:51  E entender isso abriu muito a minha mente para o que Paulo 
está tentando fazer para que esses santos amem uns aos 
outros, porque para os cristãos judeus, eles foram ensinados a 
vida inteira que você tem que seguir a lei, tem que haver uma 
lei que você tem que seguir linha por linha, palavra por palavra, 
andar por andar. E agora que o Salvador está vindo e expiando 
nossos pecados, eles estão tendo dificuldade em pensar: "Bem, 
e o que eu faço? Qual é a minha responsabilidade, então, se o 
Salvador vai vir?" E é aí que voltamos ao charis do capítulo 1: 
não podemos retribuir o que o Salvador fez. Não podemos 
compensar ou não poderíamos ter feito o que Ele fez, mas 
podemos caminhar fielmente. E quando sabemos que é isso que 
devemos fazer, temos uma expectativa maior de vivê-lo, pois, 
com a lei, sabemos o que é o pecado e, portanto, a expectativa 
é que temos de viver sem pecado porque sabemos o que é a lei. 
Mas para aqueles que não conhecem a lei, a Expiação compensa 
essa diferença, pois não podemos responsabilizá-los por algo 
que eles não conhecem. 

John Bytheway:  00:30:59  Levei anos para descobrir que, quando estamos falando sobre 
aqueles que não conhecem a lei, se eu dissesse isso no contexto 
atual dos programas de TV, soaria como: "Ah, alguém que fez 
faculdade de direito, direito penal, qualquer coisa". Estamos 
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falando da lei de Moisés quando dizemos a lei. E então você usa 
a frase Josh, ótimo sinônimo, você está vinculado à Torá, 
mesmo que não a conheça. Portanto, a Torá é... 

Dr. Joshua Matson:  00:31:25  Lei. 

John Bytheway:  00:31:25  ... a lei. A lei. É a lei de Moisés. Portanto, foi muito útil para mim 
perceber que, quando falamos sobre a lei e os profetas, 
estamos falando sobre partes do Antigo Testamento, a lei, os 
primeiros cinco livros, e os profetas, os livros proféticos do 
Antigo Testamento. Portanto, quando Jesus diz coisas como: 
"Sobre estes dois repousam toda a lei e os profetas", ele está se 
referindo aos livros. 

Dr. Joshua Matson:  00:31:48  Sim. Uma das partes difíceis do hebraico é que a palavra para lei 
em geral é Torah. E a palavra para a lei, Gênesis, Êxodo, Levítico, 
Números e Deuteronômio é Torah. Por isso, às vezes, quando 
ensino, digo que estamos falando sobre a lei "T", e isso é apenas 
a lei em geral. E quando estamos falando sobre a lei, T 
maiúsculo, isso é Gênesis até Deuteronômio. Mas ali está o 
modo como devemos andar. Essa é a maneira pela qual se deve 
viver. 

  00:32:19  Não consigo nem imaginar como seria para alguns desses 
cristãos judeus entrarem no cristianismo e dizerem: "E agora? O 
que eu faço? Como é a minha adoração? Como demonstro 
minha devoção a Deus?" Por isso, tenho simpatia por eles 
porque estão tentando fazer o melhor com o que têm. Eles não 
têm um líder para guiá-los a cada passo do caminho e estão 
dizendo: "Não, não, não, não. Essas coisas eram boas. Em minha 
vida, quando eu seguia a lei, veja as bênçãos que recebi". O 
cristão gentio está olhando e dizendo: "Bem, então você está 
dizendo que eu tenho que seguir a sua lei?" Mas no 
cristianismo, essa lei não existe. 

  00:33:00  E assim você está tendo esse atrito. É por isso que Paulo está 
tentando dizer especificamente àqueles cristãos judeus: "Vocês 
conhecem a lei. Vocês viveram a lei, mas não é mais a lei que 
nos liga a Deus. É a Expiação de Jesus Cristo". Portanto, você 
precisa ter bondade amorosa. Você precisa demonstrar 
bondade amorosa e graça aos cristãos gentios que não têm a 
mesma origem. 

Hank Smith:  00:33:24  Então, Josh, ao lermos esses primeiros oito versículos do 
capítulo 7, pode ser muito confuso. Estou usando o Bible Hub 
aqui para tentar obter outras opiniões sobre isso, porque 
parece que, como você disse, pode ficar um pouco complicado. 
Então, eu estaria correto em dizer que Paulo está dizendo a 
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esses santos romanos: "A lei basicamente nos dizia o que era 
certo e o que era errado. Ela delineava o que era certo e o que 
era errado. E assim nos dizia quando estávamos pecando e 
quando não estávamos pecando. Cristo faz mais do que isso"? 
Ele diz, agora estamos no versículo seis: "Estamos servindo em 
novidade de espírito e não na velhice da letra". Então, Cristo 
talvez tenha mudado o motivo pelo qual eu não peco, o motivo 
pelo qual eu vivo os mandamentos? 

Dr. Joshua Matson:  00:34:11  E essa é a sua motivação. E Hank, eu quero fazer você se sentir 
melhor. 

Hank Smith:  00:34:14  Certo. 

Dr. Joshua Matson:  00:34:14  Você não é o único que olha para esses textos e pensa: "Nossa, 
isso é pesado". E a razão pela qual posso dizer isso é que uma 
das traduções mais extensas de Joseph Smith que temos de 
toda a Bíblia é a de Romanos, capítulo 7. Por isso, acho que 
talvez até ajude, e para o nosso público que leu e nossos 
ouvintes estão analisando isso e pensando: "Nunca vou 
entender isso", Joseph Smith vai tentar nos ajudar com esses 
mesmos versículos. Assim, podemos ver que Joseph Smith viu 
isso e disse: "Pai Celestial, preciso ajudar os santos a entender 
melhor isso". Vamos dar uma olhada nos mesmos dois 
versículos que acabamos de ler, os versículos 7 e 8, e como a 
tradução de Joseph Smith realmente nos ajuda. Aqui ele diz: 
"Que diremos, pois? A lei é pecado? Deus nos livre. De fato, eu 
não conheci o pecado senão pela lei. Pois eu não teria 
conhecido a luxúria se a lei não dissesse: "Não cobiçarás". Mas o 
pecado, aproveitando a ocasião do mandamento, operou em 
mim toda sorte de concupiscência. Porque, sem a lei, o pecado 
estava morto." 

  00:35:20  Então ele manteve a palavra. Portanto, ele vai manter muito 
disso, mas a explicação que virá a seguir... Então, indo para a 
tradução de Joseph Smith, muitos dos primeiros versículos são 
os mesmos, mas veja o que Joseph Smith faz para tentar 
esclarecer isso nos versículos 14, 15 e 16 da tradução de Joseph 
Smith. Portanto, a tradução de Joseph Smith de Romanos 7 
começa no versículo 14: "Porque sabemos que o mandamento é 
espiritual. Mas quando eu estava sob a lei, eu ainda era carnal, 
vendido sob o pecado." Versículo 15: "Mas agora sou espiritual. 
Porque o que me é mandado fazer, faço. E aquilo que me foi 
ordenado não permitir, eu não permito." E no versículo 16: 
"Porque não quero fazer o que sei que não é direito. Porque 
aquilo que é pecado, eu odeio." 
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  00:36:07  Portanto, a lei era útil porque nos ajudava a saber o que 
deveríamos ou não fazer. Mas era carnal porque, voltando ao 
versículo 1, era temporal. Era apenas: "Como viveremos nesta 
vida? Como viverei meu dia a dia? Quando Jesus Cristo veio, ele 
veio para elevar nosso foco de um foco temporal para um foco 
espiritual". E agora as leis são sobre espiritualidade. "O que 
estou fazendo para me tornar?" Penso no incrível discurso de 
conferência geral de Lynn G. Robbins, "Que tipo de homens e 
mulheres vocês devem ser? Muitas vezes temos listas de 
afazeres, mas raramente temos listas de tornar-se. É isso que 
Paulo está tentando dizer aqui, que a lei era uma tarefa, mas 
Jesus veio para nos ajudar a ser algo melhor do que somos em 
nosso estado temporal. 

Hank Smith:  00:36:59  Uau, isso é muito bom. 

John Bytheway:  00:37:02  Uma das coisas que sinto no Livro de Mórmon é que eles nunca 
perderam de vista o que era a lei de Moisés. Eles sempre a 
viram como algo que apontava para Cristo. E parece que, com 
exceção de Sherem, certo? Ele foi o único que argumentou o 
contrário. Mas quando você olha para o incrível sermão de 
Abinádi, ele lhe diz o que acabei de lhe dizer, dois versículos no 
final de Mosias 16, porque ele veio e perguntou ao sacerdote 
iníquo: "O que vocês estão ensinando?" E eles disseram: "A lei 
de Moisés". 

  00:37:32  "Bem, por que você não fica com ela?" E ele lhe deu um sermão 
sobre o que é a lei. Este é o versículo 14 de Mosias 16. 
"Portanto, se ensinais a lei de Moisés, ensinai também que ela é 
uma sombra das coisas que hão de vir." E no versículo seguinte: 
"Ensinai-lhes que a redenção vem por meio de Cristo, o Senhor, 
que é o próprio Pai eterno. Amém." 

  00:37:55  E eu só penso: "Cara, Abinadi acabou de resumir tudo ali". Isso é 
o que Robert Millet diz, minha definição favorita da lei de 
Moisés. A lei de Moisés é uma grande profecia de Cristo. E acho 
que ele está falando muito sobre os sacrifícios, porque podemos 
ver isso neles. Mas então Abinádi entende que Cristo ainda não 
veio na época de Abinádi, mas a redenção vem por meio de 
Cristo. Então, sim, guardemos a lei de Moisés porque nos foi 
pedido, ou nos esforcemos para guardá-la, mas nunca percamos 
de vista que a redenção vem, a salvação vem por causa da 
Expiação de Jesus Cristo. 

Dr. Joshua Matson:  00:38:31  Sim. E John, adorei que você tenha feito isso, porque há mais 
duas coisas no capítulo 7 que eu acho que realmente nos 
ajudarão a entender o público para o qual Paulo está tentando 
escrever. No versículo 9 de Romanos 7, Paulo diz algo 

Aviso: Este documento é uma transcrição automatizada. Você pode encontrar alguns pequenos erros incluídos.

Romans 7-16 Parte 1 followHIM Podcast Página 16



autobiográfico, que, às vezes, se lermos muito rápido, podemos 
perder. Mas, no versículo 9, ele diz: "Porque outrora vivi sem 
lei. Mas quando veio o mandamento, o pecado reviveu e eu 
morri". Alguns comentaristas desse versículo acham que talvez 
o gosto de Paulo e o verdadeiro fogo para ser fiel, pensamos 
nas experiências de Paulo como Saulo, quando ele estava 
perseguindo os santos. Poderíamos ir a Filipenses, onde Paulo 
diz: "Fui circuncidado no oitavo dia". É mais ou menos como se 
alguém hoje dissesse: "Fui batizado à meia-noite do meu oitavo 
aniversário". 

  00:39:19  "No momento em que pude ser batizado, fui batizado. Isso é o 
quão zeloso eu era". Mas algumas pessoas se perguntam se 
Paulo talvez tenha se afastado do judaísmo por um tempo. 
Enquanto Paulo estava se enraizando no mundo, houve algum 
momento em que ele se sentiu vivo sem a lei? Que ele se 
afastou dela? "Mas, quando veio o mandamento, o pecado 
reviveu e eu morri. Percebi que precisava sacrificar a única coisa 
que posso sacrificar a Deus, que é a minha vontade de seguir 
seus mandamentos." 

  00:39:53  Assim, talvez Paulo seja realmente solidário com seu público 
judeu-cristão nesses versículos, porque ele disse: "Eu sei como é 
ficar sem a lei por um tempo e depois voltar e tentar entender 
isso". E acho que isso é algo para todos nós, se houver 
momentos em nossas vidas em que perdemos o compromisso 
ou talvez tenhamos nos afastado, Paulo é outro exemplo de 
muitas, muitas pessoas que sentiram um reavivamento para 
voltar. Nunca é tarde demais. Nunca é tarde demais para dizer: 
"Não, vou voltar a me comprometer". E o adversário tenta nos 
dizer: "Não, não, não, você já tomou sua decisão. Acabou". Mas 
acho que aqui Paulo está sendo vulnerável por um segundo e 
dizendo: "Não, houve momentos em que não me comprometi 
totalmente e sei o que isso fez comigo, por isso quero ser 
compreensivo com você também". 

John Bytheway:  00:40:46  Uau. Adoro a ideia de que, obviamente, há muitas rampas de 
saída do caminho do convênio, mas também há muitas rampas 
de entrada. Elas estão sempre abertas. E se você já entrou, 
pode entrar de novo. E eu adoro o fato de meu GPS nunca dizer: 
"Seu idiota!" Meu GPS só diz: "Recalculando". Vá consertar isso 
e volte para a estrada. 

Dr. Joshua Matson:  00:41:11  E eu adoro isso. Esse é um ponto que eu não queria que 
perdêssemos aqui no capítulo 7. O outro ponto, que talvez 
remeta ao que John estava dizendo há pouco sobre o que a lei 
de Moisés deveria apontar para o futuro, vamos começar no 
versículo 24, porque, como santos dos últimos dias, talvez 
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encontremos algo com que isso se identifique. Paulo escreve: 
"Miserável homem que eu sou. Quem me livrará do corpo desta 
morte?" Paulo está fazendo esta pergunta: "Quem vai me 
redimir da morte física e espiritual? A lei é temporal. Ela serve 
apenas para a minha vida, mas o que isso significa para mim 
quando esta vida acabar?" 

  00:41:45  E no versículo 25: "Dou graças a Deus por Jesus Cristo, nosso 
Senhor. Assim, pois, com o entendimento, eu mesmo sirvo à lei 
de Deus, mas com a carne, à lei do pecado." Então, ele se 
posiciona e diz: "Sei que o homem natural é inimigo de Deus. 
Sei que sou miserável. Sei que tenho uma propensão a querer 
pecar, mas eu mesmo vou servir a Deus". Esse é o momento 
Joshua de Paulo. "Quanto a mim e à minha casa, serviremos ao 
Senhor." Ele está dizendo: "Meu corpo quer servir ao pecado, 
mas eu vou servir a Deus". 

  00:42:16  Agora, eu seria negligente com aqueles que me conhecem se 
não reconhecesse a contribuição dos Manuscritos do Mar 
Morto para o que isso está nos ajudando a entender. No 
versículo 25, essa ideia da carne e da lei do pecado. Temos uma 
ideia do que isso significaria para um público judeu em um dos 
pergaminhos do Mar Morto, chamado de regra da comunidade. 
Portanto, na regra da comunidade, temos uma ideia do que 
Paulo está falando aqui no versículo 25. Portanto, esta é a 1QS, 
coluna 11, linhas 9 a 15, mas elas dizem: "Quanto a mim, 
pertenço à humanidade má e ao conselho da carne perversa. As 
minhas transgressões, os meus pecados malignos e o meu 
coração corrupto pertencem ao conselho da podridão e dos que 
andam nas trevas. Certamente, o caminho do homem não é o 
seu próprio caminho. E ninguém pode firmar seus próprios 
passos. Sem dúvida, a justificação vem de Deus. Por Seu poder o 
caminho se aperfeiçoa. Tudo o que há de acontecer Ele sabe de 
antemão. Tudo o que é, Seus planos foram estabelecidos. Sem 
Ele nada é feito". 

  00:43:21  "Quanto a mim, se eu tropeçar, a bondade amorosa de Deus me 
salvará para sempre. Se eu cair por causa do pecado da carne, a 
minha justificação será pela justiça de Deus, que permanece 
para sempre. Ainda que a minha aflição irrompa, ele tirará a 
minha alma do abismo e firmará o meu passo no caminho. Por 
meio de seu amor, ele me aproximou. Por sua bondade 
amorosa, ele providenciará a minha justificação." 

  00:43:49  Não sei quanto a você, mas para mim isso soa como escritura. 
Essa é novamente a regra da comunidade que foi escrita em 
algum momento entre 150 a.C. Portanto, estamos falando de 
150 ou 100 anos. Eu me pergunto se Paulo tem um texto como 
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esse em mente, porque ele fala sobre: "Sou miserável e tenho 
isso, mas Deus me justificará". E ele então vai dizer: "Não é por 
mim que isso é justificado. Deus não pode simplesmente 
perdoar o pecado. Ele teve que enviar seu filho unigênito para 
expiar por nós". Esses textos judaicos estão dizendo: "Bem, 
Deus vai fazer isso. Está em seu plano". Mas qual era o plano 
dele? Seu plano era enviar Jesus Cristo para sofrer, sangrar, 
morrer e ressuscitar para que pudéssemos encontrar essa 
justificação. 

John Bytheway:  00:44:37  Excelente material. Gostei muito do ponto em que chegamos. 
Quando lemos isso e ouvimos Paulo dizer: "Ah, eu sei que devo 
fazer a coisa certa e depois não faço", quero dizer, acho que não 
podemos presumir que ele estava sempre errando. Você 
entende o que quero dizer? 

Hank Smith:  00:44:49  Sim. 

John Bytheway:  00:44:52  Porque quando leio "Oh, homem miserável que sou" em Néfi, 
penso: "Eu gostaria de ser tão miserável assim. Também 
gostaria de ser grande em estatura, mas isso não está 
acontecendo". Então, eu me pergunto se podemos pensar 
demais nisso quando ele fala sobre a luta com a carne, porque 
todos nós fazemos isso, cometemos erros, mas não acho que 
era um hábito realmente ruim e consistente de cometer erros. 

  00:45:14  Deixe-me ler algo que o Dr. Robert L. Millet, um convidado do 
programa, nos deu em seu livro chamado Becoming New. É um 
comentário sobre Paulo. E isso é o que ele diz na página 38. O 
título desse parágrafo é Paulo antes e depois de Cristo. "O 
capítulo 7 de Romanos resultou em mais mal-entendidos sobre 
Paulo e sobre a raça humana em geral do que quase qualquer 
outro capítulo das Escrituras. Uma leitura superficial fará com 
que a maioria das pessoas não familiarizadas com as epístolas 
paulinas balance a cabeça e se pergunte como o apóstolo Paulo 
conseguiu atrair tanta atenção ao longo dos anos e como ele 
pode ter sido tão admirado e respeitado pelos cristãos ao longo 
dos séculos. Como se lê na versão King James ou, na verdade, 
em quase todas as outras traduções, vemos o pobre, velho e 
lamentável Paulo, uma desculpa fraca, trêmula e patética de um 
homem cuja vida está completamente fora de controle, um 
homem que nunca faz o que deveria fazer e sempre parece 
estar fazendo o que não deveria". 

  00:46:10  E você pode ter essa impressão em alguns desses versos. 
Próximo parágrafo. 
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  00:46:13  "Meu falecido colega Robert J. Matthews escreveu: 'Conforme a 
versão da KJV, Paulo é pecador, carnal e perverso mesmo 
depois de anos no apostolado e não sabe como fazer o bem ou 
mesmo o que é bom. A TJS reformula a passagem de modo a 
mostrar a diferença entre a vida de Paulo enquanto estava sob 
a lei de Moisés e sua vida depois que ele falhou e obedeceu ao 
evangelho de Cristo. Na tradução de Joseph Smith, Paulo explica 
que, quando estava vivendo sob a lei de Moisés, ele era carnal. 
Mas por meio do evangelho, incluindo o recebimento de seus 
convênios e ordenanças, ele se tornou espiritual. O mais 
importante é que a tradução de Joseph Smith afirma que foi 
somente em Cristo que ele aprendeu a ser um bom homem e 
que, por meio da ajuda de Cristo, Paulo subjuga o pecado 
dentro dele". 

Dr. Joshua Matson:  00:47:06  Muito bom. Acho que isso funciona muito bem logo depois de 
ler o JST e mostrar nossa pequena luta para conseguir 
realmente entender o que está acontecendo. 

John Bytheway:  00:47:15  Quando eu estava olhando para isso, notei que a nota de 
rodapé 5A no capítulo 7 diz: "TJS, Romanos 7:5 a 27 apêndice". 
E então notei a nota de rodapé 15A, "JST Romanos 7". É como 
se dissesse: "Não, sério, vá para a TJS". Ela está lá duas vezes 
nos dizendo para ler os mesmos versículos. É como se dissesse: 
"Não, sério, você precisa ver isso". Portanto, esse é um 
acréscimo importante. 

Hank Smith:  00:47:40  Sim, algumas pessoas talvez nem saibam onde encontrar essa 
tradução de Joseph Smith. Se estiver em sua cópia antiga em 
papel, ela está depois do dicionário da Bíblia, antes dos mapas. 
Já tive alunos que pensaram: "Eu nunca vi isso". Por falar nessa 
TJS, John, acho que todos deveriam ler e ouvir esses dois 
últimos versículos. Ela termina o capítulo 7 em um tom mais 
positivo do que na KJV. Agora é o 26. Ele acrescentou alguns 
versículos aqui. "E, se eu não vencer o pecado que há em mim, 
mas com a carne servir às leis do pecado, oh, miserável homem 
que sou! Quem me livrará do corpo desta morte? Dou graças a 
Deus por Jesus Cristo, nosso Senhor, que assim, com a mente, 
eu mesmo sirvo à lei de Deus." É apenas uma pequena mudança 
que faz, creio eu, uma diferença significativa. 

John Bytheway:  00:48:34  Bem, isso é ótimo. Há um versículo que me ajudou muito 
quando eu era um adulto solteiro. Cumpri toda a minha 
elegibilidade como jovem adulto solteiro e passei a ser adulto 
solteiro. A última metade do versículo 18, "Porque a vontade 
está presente em mim. Quero fazer o que é certo, mas não sei 
como fazer o que é bom." Acho que isso é... 
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Hank Smith:  00:48:56  Ah, sim. 

John Bytheway:  00:48:57  Eu sei o que devo fazer, mas às vezes sou incompetente para 
fazer o que devo fazer. Achei que isso foi útil. "Para querer, eu 
quero fazer. Como fazer, eu ainda não sei." 

Hank Smith:  00:49:09  Sim, é quase como se ele estivesse dizendo: "o desejo de fazer o 
bem está aí, mas eu simplesmente não tenho a capacidade no 
momento". 

John Bytheway:  00:49:15  Sim. 

Dr. Joshua Matson:  00:49:16  Isso é muito bom porque, mais uma vez, voltando ao público, 
Paulo está sendo duro e tentando corrigir anos e anos de 
treinamento. Então, para poder dizer: "Conheço o coração de 
vocês. Sei que vocês são boas pessoas. Só ouvi falar bem de 
vocês. Por favor, não entendam isso como se eu estivesse 
simplesmente dizendo: "Vocês são miseráveis". Eu sou o 
miserável. Mas conheço o coração de vocês e sei que querem 
fazer isso, assim como eu. Portanto, por favor, por favor, 
saibam que estou escrevendo". E é muito difícil nesse meio. 
Paul não podia simplesmente entrar na Internet, não podia 
simplesmente usar o FaceTime ou algo do gênero para falar 
com essas pessoas. Ele tem que transmitir tudo por escrito. Há 
alguma chance de que possamos ver onde ele está tentando 
dizer: "Ei, estou tranquilizando vocês, sou como vocês. Eu sei 
disso. Já estive onde você está. Estou aqui para apoiá-lo". Isso é 
muito importante porque ele está tentando criar unidade em 
uma situação que parece intransponível. 

Hank Smith:  00:50:08  Sim. E é muito bom ver um líder fazer isso. Acho que é muito 
bom ver um líder ser um pouco vulnerável e dizer: "Ei, nem 
sempre fiz as coisas certas". E o mesmo acontece com os pais. 

John Bytheway:  00:50:19  Com Néfi, "Oh, homem miserável que sou", esse é um de seus 
melhores momentos. Você não diria a Néfi: "Vamos lá, Néfi. 
Não tenha baixa autoestima". Quero dizer, não, ele estava em 
um ótimo lugar ali. E então ele continua: "Mas sei em quem 
tenho confiado. Meu Deus tem sido meu apoio" e dá aquele 
salmo de Néfi em 2 Néfi 4. Portanto, concordo com você, Hank. 
Fico feliz que Néfi tenha dito: "Oh, homem miserável que sou", 
porque isso faz com que todos nós pensemos: "Teremos 
momentos em que pensaremos: "Ah", mas depois saberemos 
em quem confiamos e seguiremos em frente". Muito bom. 

Hank Smith:  00:50:55  Por falar em seguir em frente, Josh, o que você quer fazer em 
seguida? 
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Dr. Joshua Matson:  00:50:59  Já demos o tom com essa ideia de que a lei não é mais 
obrigatória para os cristãos. E agora, quando chegamos ao 
capítulo 8, escrevi em minhas escrituras no capítulo 8: "A vida é 
capacitada pelo Espírito Santo". E assim, à medida que 
avançamos, um tema da próxima parte desse capítulo é: bem, 
como o Espírito capacita nossas vidas? Porque a pergunta que 
Paulo está novamente tentando projetar as perguntas que as 
pessoas farão quando estiverem lendo essa epístola, elas 
chegarão ao final e perguntarão: "Ok, então o que devo fazer? 
Se eu não devo seguir a lei, qual é a expectativa que devo ter?" 
E assim, aqui vem o capítulo 8. E, novamente, essas divisões são 
arbitrárias. Elas não estavam nos manuscritos originais, 
portanto, trata-se apenas de uma continuação do pensamento. 

  00:51:48  Mas no capítulo 8, ele diz: "Portanto, agora nenhuma 
condenação há para os que estão em Cristo Jesus, que não 
andam segundo a carne, mas segundo o Espírito". Então, isso é 
um pouco de repreensão para os cristãos judeus. Não há 
condenação para os cristãos gentios que não estão seguindo a 
lei. Saibam que esse é o caso. Eles estão andando segundo o 
Espírito. Bem, como é isso? Versículo 2: "Porque a lei do espírito 
da vida, em Cristo Jesus, me livrou da lei do pecado e da morte". 
Portanto, é o fato de Jesus Cristo ter dado a lei do espírito da 
vida. O que é que o Espírito, aquele espírito prometido, que 
veio no dia de Pentecostes, está nos ensinando a fazer? 
Estamos seguindo-o? 

  00:52:33  No fundo de minha mente, nunca me esquecerei da declaração 
do Presidente Nelson. "Em um dia vindouro, será impossível 
sobreviver espiritualmente sem a ajuda orientadora e 
direcionadora do Espírito." É isso que Paulo está tentando dizer: 
"Agora, sua expectativa é que vocês vivam pelo Espírito. E há 
leis que o Espírito vai ditar. Às vezes, só você e o Espírito 
saberão como é essa lei, mas ela estará lá e você precisará 
segui-la." Portanto, precisamos ser capacitados para viver de 
acordo com o Espírito, e o Espírito é o que nos guiará e dirigirá. 

  00:53:09  É interessante notar que a palavra ali é pneuma em grego, que 
é a mesma palavra que vemos no Antigo Testamento como o 
espírito que está sobre a Terra durante a criação. Assim, ligando 
isso ao espírito da vida, o sopro de vida que Deus dá a Adão e 
Eva quando são criados, essa é a própria essência da vida. Ela 
deve ser dirigida pelo Espírito. 

  00:53:32  E para comentar sobre isso, um dos meus discursos favoritos da 
irmã Nelson, em janeiro de 2017, é sobre amor e casamento. E 
ela fala sobre isso, e eu uso isso com meus alunos do seminário 
o tempo todo quando ensino intimidade, porque ela ensina isso 
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muito bem. Portanto, a palavra aqui que significa espírito de 
vida é a palavra grega pneuma, que é usada em toda a tradução 
grega do Antigo Testamento como o espírito da vida, é o 
espírito que está sobre a criação em Gênesis 1 e 2. Está ligada a 
essa ideia do sopro de vida que foi dado a Adão e Eva na 
criação. Era o que deveria ditar a vida deles. 

  00:54:13  E ao ler esse versículo, vejo Paulo tentando dizer que vocês 
precisam viver de modo que o Espírito esteja sempre presente. 
E sempre que penso nisso, não posso deixar de ensinar a 
discussão da irmã Wendy Nelson sobre a importância do 
Espírito Santo. Ela está falando sobre intimidade, mas amplia o 
assunto para todos e para a vida. Ela diz: "Para a verdadeira 
intimidade conjugal, o Espírito Santo precisa estar envolvido. 
Simplesmente não é possível ter as experiências íntimas fora do 
casamento que você pode ter dentro dele porque o Espírito não 
estará presente." 

  00:54:45  "O Élder Parley P. Pratt ensinou que o Espírito Santo tem a 
capacidade de aumentar, ampliar, expandir e purificar todas as 
paixões e afeições naturais. Imaginem que ele pode purificar 
seus sentimentos. Portanto, qualquer coisa que convide o 
Espírito para sua vida e para a vida de seu cônjuge e de seu 
casamento aumentará sua capacidade de vivenciar a intimidade 
conjugal. É realmente tão simples e tão profundo quanto isso. 
Por outro lado, qualquer coisa que ofenda o espírito diminuirá 
sua capacidade de ser um com seu cônjuge. Coisas como a 
raiva, a luxúria, a falta de perdão, a contenda, a imoralidade e o 
pecado não arrependido reduzirão sua tentativa de intimidade 
conjugal a algo que não passa de uma experiência sexual." 

  00:55:26  Agora, embora a irmã Nelson esteja colocando isso no âmbito 
da intimidade conjugal, acho que podemos relacionar isso a 
Paulo, ou seja, a qualquer coisa em nossa vida. Se houver algo 
que estejamos fazendo em nossa vida ou tentando fazer sem o 
espírito, não será tão bem-sucedido quanto se tentarmos fazer 
com o espírito. E muito do que leremos no capítulo 8 tem a ver 
com receber esse espírito. Como evitamos as coisas que 
afastam o espírito? E como aceitamos e recebemos o espírito 
em nossa vida e vivemos de acordo com a orientação que 
recebemos dele? 

  00:56:00  A razão pela qual o espírito pode nos dirigir, versículo três... E, 
novamente, não podemos nos divorciar dessa verdade eterna e 
essencial. Versículo três no capítulo 8 de Romanos: "Pois o que 
a lei não podia fazer, visto que era fraca por meio da carne, 
Deus, enviando seu próprio filho em semelhança de carne 
pecaminosa e pelo pecado, condenou o pecado na carne". 
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Então, por que podemos viver segundo o espírito? Por que o 
espírito pode vivificar nossa vida e nos ajudar? É por meio da 
expiação de Jesus Cristo. 

  00:56:29  O Espírito Santo não está fazendo nada independente do 
sacrifício expiatório do Salvador. Ele o está ampliando. 
Portanto, nossa vida deve ser vivida de modo que o Espírito nos 
guie e nos oriente para que sejamos capazes de fazer muitas 
coisas grandiosas. E um ótimo resumo disso seria o versículo 6, 
que tem uma leitura um pouco diferente da que vemos mais 
tarde no Livro de Mórmon, mas Romanos 8:6: "Porque a 
inclinação da carne é morte, mas a inclinação do espírito é vida 
e paz". Portanto, temos essa referência cruzada no Livro de 
Mórmon, em que ter uma mente carnal é morte, mas ter uma 
mente espiritual é vida eterna. Portanto, temos uma pequena 
diferença no que Paulo está escrevendo aqui, mas essa é a 
essência do que Paulo está tentando fazer com que esses 
cristãos judeus e gentios entendam: você precisa ter uma 
mente espiritual. Você precisa ter seus olhos voltados para a 
glória de Deus em vez de se concentrar apenas nas coisas 
mundanas e temporais. 

John Bytheway:  00:57:28  Adorei o que você disse sobre o fato de termos o espírito e o 
Espírito Santo nos guiando e a expiação de Jesus Cristo estarem 
conectados. Isso foi o que Brigham Young disse. Este é o Journal 
of Discourses, volume 12, 104. "Não há dúvida se uma pessoa 
vive de acordo com as revelações dadas ao povo de Deus. Ela 
pode ter o espírito do Senhor para indicar-lhe sua vontade e 
para guiá-la e dirigi-la no cumprimento de seus deveres em seus 
exercícios temporais e espirituais. No entanto, estou 
convencido de que, nesse aspecto, vivemos muito abaixo de 
nossos privilégios." 

Dr. Joshua Matson:  00:58:05  Muito bom. 

John Bytheway:  00:58:06  Então, quando você está falando sobre ter uma mente 
espiritual, quer dizer que o Espírito Santo pode realmente nos 
ajudar em tudo o que temos que fazer? Sim, adoraria. E não foi 
isso que aconteceu na mesa do sacramento? Podemos sempre 
ter Seu espírito conosco. Mas gosto muito do que Brigham 
Young diz: "Estamos vivendo abaixo de nossos privilégios", o 
que me faz querer dizer: "Tenho que dar um passo à frente. 
Tenho que ter uma mente mais espiritualizada, como Paulo está 
dizendo aqui". 

Hank Smith:  00:58:30  Excelente. Gosto muito dessa discussão porque, se vocês dois 
são como eu, sei quando perdi o espírito. Espero que isso não 
aconteça com frequência, mas vejo que ter uma mente carnal 
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ou ser guiado por suas emoções ou por seus apetites e paixões 
não vai acabar bem. Nunca acaba bem. Mas se formos guiados 
pelo espírito e tivermos controle sobre essas coisas, isso nos 
levará à vida e à paz. E ele diz que a mente carnal é inimizade 
contra Deus no versículo 7, o que soa muito como o rei 
Benjamim: "O homem natural é inimigo de Deus", porque 
prejudica os filhos de Deus. 

Dr. Joshua Matson:  00:59:08  Sim. E Hank, acho que um dos outros passos que podemos dar 
nessa discussão é ter em mente o nosso contexto. Há uma 
contenda entre os cristãos judeus e os cristãos gentios e isso se 
deve ao fato de eles terem uma mente carnal. Eles estão 
focados no aqui e agora. Vemos isso nas notícias. Vemos isso 
nas discussões sobre: "Nosso mundo hoje está bastante 
dividido". Por que não nos voltamos para as palavras de Paulo e 
dizemos: "Ok, podemos estar divididos em relação a diferentes 
questões, podemos estar divididos em relação a diferentes 
perguntas, mas Jesus Cristo pode nos unificar assim como os 
unificou. Podemos descobrir isso". E um desses primeiros 
passos é eu mesmo olhar introspectivamente e dizer que estou 
tendo uma mente carnal sobre esse assunto e que posso 
melhorar. Gosto muito do que Paulo diz no versículo 9 de 
Romanos 8: "Mas vós não estais na carne. Vocês são santos. 
Vocês estão separados. Vocês são santos. Mas no espírito, e se 
é que o espírito de Deus habita em vós. Ora, se alguém não tem 
o espírito de Cristo, esse tal não é dele." 

  01:00:13  Portanto, se estivermos agindo fora desse espírito, não 
estaremos agindo por Cristo. Mas o versículo 10 diz: "E, se 
Cristo está em vós, o corpo, na verdade, está morto por causa 
do pecado, mas o espírito vive por causa da justiça". Portanto, 
estamos vendo essa ênfase de que precisamos ser aqueles que 
procuram acolher o espírito e, especialmente, acolher o 
Salvador em nossas vidas. E quais são seus grandes 
mandamentos? Amar a Deus, amar o próximo. E é isso que 
supera essa carnalidade que é evidente em todos nós. 

John Bytheway:  01:00:47  É muito divertido ver isso no contexto de Paul tentando reunir 
esses grupos. Fico muito feliz por você estar fazendo isso, 
porque me dá muitas sensações do tipo "Oh"... "Ah, entendi." 

Hank Smith:  01:01:00  Não creio que a conexão entre o Espírito Santo e a Expiação seja 
algo tão compreendido entre os membros da Igreja quanto 
poderia ser. Então o Élder Henry B. Eyring disse, este é um 
discurso da BYU proferido em 1989. Vocês se lembram dos anos 
1900? 

John Bytheway:  01:01:20  Eu estava lá, aposto. 
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Hank Smith:  01:01:22  Você estava? Sim, provavelmente sim. Ele diz: "Você pode 
convidar a companhia do Espírito Santo em sua vida e pode 
saber quando ele está presente e quando ele se retira". Esta é a 
parte que realmente é profunda para mim. "E quando ele é seu 
companheiro, você pode ter certeza de que a Expiação está 
trabalhando em sua vida." Isso é algo que, por muito tempo, 
não relacionei à companhia do Espírito Santo, pois é uma 
indicação de que a expiação do Salvador está mudando sua 
natureza, como Paulo diria aqui, mudando-o de uma mente 
carnal para uma mente espiritual. 

Dr. Joshua Matson:  01:02:00  Portanto, com toda essa discussão sobre receber o espírito e 
tentar dizer que essa é a nova direção que vamos receber, 
adoro o que Paulo faz aqui nos versículos 15, 16 e 17 de 
Romanos 8. Ele começa dizendo: "Porque vocês não receberam 
o espírito de escravidão para temer novamente". Agora veja 
como ele está jogando o espírito de vida, de paz e de alegria 
que vem de Deus, "com o espírito de escravidão e medo que 
vem do adversário". Ele está realmente estabelecendo essa 
dicotomia. Mas, em seguida, ele diz: "Mas recebestes o espírito 
de adoção, pelo qual clamamos: Aba, Pai". Paulo está tentando 
dizer a esses santos cristãos em Roma: "Quando vocês 
aceitaram a Cristo, foram adotados em uma família que está 
unida. E embora possam ter algumas brigas com seus irmãos 
que têm opiniões um pouco diferentes das suas, somos uma 
família e temos o mesmo Deus." 

  01:02:55  "E assim, aquele espírito testifica", no versículo 16, "com o 
nosso espírito, que somos filhos de Deus". Portanto, Paulo está 
tentando enfatizar qual é a verdadeira identidade desses 
cristãos. Não importa se você é um cristão gentio, não importa 
se você é um cristão judeu. Você é um cristão. Abandone o 
precedente. Deixe de lado quem você era antes e concentre-se 
nisso. Em nossos dias, o Presidente Nelson está tentando nos 
levar a fazer o mesmo. Qual é a nossa identidade? Antes de 
mais nada, é nossa identidade divina como filhos de Deus, filhos 
da aliança, que somos indivíduos que colocaram Deus em 
primeiro lugar. E assim, ser capaz de reconhecer que Paulo está 
dizendo a mesma coisa sobre identidade, que o Presidente 
Nelson está dizendo sobre identidade hoje, mostra que temos 
uma conexão com esses santos antigos, mas fomos adotados 
por Deus e somos Seus filhos e temos Seu espírito conosco. 

Hank Smith:  01:03:52  Somos co-herdeiros, somos filhos de Deus, somos uma família. 
Isso parece ser algo que ele está dizendo: "Você tem que se unir 
a esses santos romanos". 
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Dr. Joshua Matson:  01:04:02  E, em última análise, não é esse o propósito de Sião? Às vezes, 
fico frustrado com meus alunos quando falamos sobre a 
segunda vinda e eles olham para mim e dizem: "Irmão Matson, 
quão ruim o mundo precisa ficar para que Jesus volte?" E eu 
inverto a situação e digo: "Posso lhe fazer uma pergunta? O 
quanto precisamos nos tornar bons antes que Jesus volte?" E 
uma dessas coisas é entender nossa identidade e compreender 
que estamos todos juntos nisso, que nós, como santos, 
precisamos nos unir e construir o reino em preparação para 
isso. Porque é fazendo isso, versículo 17, "e se somos filhos, 
somos também herdeiros, herdeiros de Deus e co-herdeiros de 
Cristo. E se é certo que com ele padecemos, para que também 
com ele sejamos glorificados." 

Hank Smith:  01:04:46  Se quisermos que o rei venha, é melhor construirmos o reino 
para que ele venha. 

John Bytheway:  01:04:52  Junte-se a nós para a segunda parte deste podcast. 
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John Bytheway: 00:00:00 Continue ouvindo a segunda parte com o Dr. Joshua Matson, 
Romanos 7 a 16. 

Hank Smith: 00:00:07 Fantástico, Josh, vamos continuar no capítulo 8. O que veremos 
a seguir? 

Dr. Joshua Matson: 00:00:11 Bem, já falamos sobre ser co-herdeiros com Cristo em 8:17, mas 
quero me concentrar em uma parte que não é muito 
enfatizada, que é a última parte após o ponto e vírgula. 
Portanto, o versículo 17 de Romanos 8 diz: "Se é certo que com 
ele padecemos, para que também com ele sejamos 
glorificados". Ele diz que a salvação é uma experiência conjunta, 
e eu me lembro de estar sentado no templo, ouvindo algo 
semelhante a isso em uma sessão de investidura, e pensando: 
por que o Senhor quer que eu esteja conectado a ele e seja 
capaz de receber a salvação? Ele já fez o trabalho. Eu estou 
seguindo seus passos. 

00:00:49 Mas uma das coisas que vemos em todo o Novo Testamento 
são esses diferentes modelos de explicação do que é a Expiação. 
Assim, temos o modelo de redenção, segundo o qual 
precisamos ser resgatados pela expiação de Jesus Cristo. Há o 
modelo de substituição, no qual Jesus assumiu todos os nossos 
pecados e sofreu as consequências deles, substituindo-se a si 
mesmo por nós. Temos o modelo de expiação, que se baseia 
nos sacrifícios do Antigo Testamento e na ideia de um sacrifício 
que cobre nossos pecados. Essa palavra kippur, cobrir, está 
ligada à Expiação. Temos o modelo de reconciliação, que é a 
ideia de que a Expiação reconcilia as pessoas afastadas, nós, 
com Deus. 

00:01:33 Mas um modelo sobre o qual não falamos muito está aqui no 
versículo 17, que é o modelo de participação da salvação, ou 
seja, que de fato participamos dessa salvação, e não é que 
façamos algo que Cristo não pôde fazer. É que participamos, e 
eu adoro as palavras em Jesus Cristo no The World of the New 
Testament, aquele grande volume que foi editado por vários 
professores da BYU. Mas quando eles descrevem isso, eles 
dizem: "Nesse modelo, Jesus compartilha as dores e o 
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sofrimento de seu povo que, da mesma forma, é transformado 
por compartilhar de alguma forma o que Jesus experimentou. 
Se é que sofremos com ele, para que também sejamos 
glorificados juntos. Esse modelo é particularmente importante 
para explicar o papel das ordenanças, como o batismo, na 
transmissão da graça de Cristo." 

  00:02:22  Então, por que fazemos convênios? Por que participamos 
dessas coisas? Porque se espera que ajudemos os outros, como 
Cristo nos ajudou. Participamos não porque as ordenanças ou 
as obras que realizamos façam algo que Cristo não possa fazer. 
É porque estamos participando do trabalho de salvação. E acho 
que isso é muito importante para reconhecermos que a 
Expiação abrange tudo, mas Deus quer que sejamos fiéis, como 
falamos no início. 

Hank Smith:  00:02:54  Sim. Ele continua, Josh, a falar sobre os sofrimentos do tempo 
presente. Esse é o versículo 18. Ele diz que, sim, isso faz parte 
da nossa fé, é sofrer com ele. Ele diz: "Considero que os 
sofrimentos do tempo presente não são dignos de serem 
comparados com a glória que em nós há de ser revelada." 

Dr. Joshua Matson:  00:03:14  E esse versículo, Hank, é muito bom, e me faz lembrar da 
discussão que você teve com o Dr. Dan Belnap, quando ele usou 
isso ao falar sobre a Expiação, é que o sofrimento de Jesus 
Cristo, ele passou por isso porque sabia que haveria glória nele 
para ele e para nós. E até que ponto a glória também faz parte 
do sacrifício expiatório? Fiquei realmente impressionado com a 
discussão do Dr. Belnap sobre o versículo 18, e acho que isso foi 
algo que me beneficiou muito. 

Hank Smith:  00:03:42  Eu também gostei muito desse episódio com o Dr. Belnap. 
Gosto de todos eles. Ele pareceu nos conectar ao Salvador de 
uma forma maravilhosa no sofrimento, e acho que isso se 
encaixa no que Paulo diz no versículo 31. "Se Deus está diante 
de nós", ou se estamos no mesmo time que Deus, "quem pode 
estar contra nós". Ou Joseph Smith muda: "Quem pode 
prevalecer contra nós?" 

Dr. Joshua Matson:  00:04:04  Prevalecer. 

Hank Smith:  00:04:05  Quando você se torna co-herdeiro com Cristo e com toda essa 
família, você está do lado vencedor. 

Dr. Joshua Matson:  00:04:11  E qual seria a importância disso para seu público? Algumas 
pessoas ouvirão isso pela primeira vez de Phoebe e dirão: "Senti 
que meu vizinho na congregação estava contra mim, mas posso 
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ter fé para continuar indo à igreja porque Jesus está comigo. Ele 
conhece meu coração". Voltamos a esse contexto e às grandes 
palavras de Paulo no versículo 35, como você estava falando: 
"Estando Deus conosco, quem nos separará do amor de Cristo? 
A tribulação, ou a angústia, ou a perseguição, ou a fome, ou a 
nudez, ou o perigo, ou a espada?" Não, nenhuma dessas coisas 
pode nos separar de Deus. Por quê? Porque o versículo 28 diz: 
"E sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para o 
bem daqueles que amam a Deus, daqueles que são chamados 
segundo o seu propósito". Portanto, mesmo essas tribulações, 
não que Deus vá tirá-las dos justos, mas Ele pode utilizar até 
mesmo a perseguição, a angústia, a nudez, o perigo e a espada 
para o nosso bem, se confiarmos Nele. 

John Bytheway:  00:05:08  Temos algum versículo em algum lugar que diga que ele 
simplesmente os levará embora? Isso parece mais agradável. 

Hank Smith:  00:05:13  Sim, eu gostaria disso. 

John Bytheway:  00:05:14  Como espadas, peste, fome e outras coisas. Sim, eu gosto disso 
tanto quanto qualquer pessoa, mas... 

Hank Smith:  00:05:22  Então, Josh, diga-nos o que há no capítulo 9. 

Dr. Joshua Matson:  00:05:24  Então, vamos adotar essa ideia de que todos vocês são 
adotados, todos fazem parte de Cristo, mas Paulo tem de voltar 
e dizer: "Preciso explicar algumas coisas". E vemos em todo o 
Antigo Testamento que Deus enfatiza a peculiaridade de seu 
povo do pacto, do pacto de Israel, que, por terem nascido no 
pacto e aceitado o pacto por meio daquelas ordenanças antigas, 
a pergunta que Paulo está tentando responder logo no início é: 
"Tudo bem, isso é ótimo e tudo mais, mas sabemos que o povo 
judeu é o povo escolhido de Deus. Então, onde esses gentios se 
encaixam nessas promessas? Então, aqui no capítulo 9, Paulo 
vai responder a essa pergunta daqueles que podem se 
perguntar: "Espere, nós éramos judeus. Foi-nos prometido que 
éramos o povo peculiar de Deus e da aliança e que tínhamos um 
destino específico a cumprir. Onde esses gentios se encaixam 
em tudo isso? 

  00:06:22  Eles agora se juntaram à igreja. Eles agora são cristãos, mas 
onde isso entra? E eu adoro o capítulo 9. Eu poderia passar um 
dia inteiro falando sobre ele, e já falei muito. Mas o capítulo 9 é 
muito bom porque Paulo pega as escrituras de todas as partes 
do Antigo Testamento, da Torá, da Lei, dos profetas, dos 
escritos, e ele mostra várias vezes que Deus tem um plano, um 
propósito e uma promessa para os gentios. Portanto, enquanto 
aqueles que são de origem judaica estão dizendo: "Não, não, 
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não, nós somos o povo da aliança. Nós temos promessas", Paulo 
diz: "Não, olhe para as Escrituras. As Escrituras estão falando 
sobre o que sinto em relação às outras nações. E vocês não têm 
o direito de vir e dizer: 'Não, nós somos os escolhidos, mas eles 
não', porque Deus, na verdade, repetidas vezes em sua Lei, 
falou sobre a importância dos gentios". 

  00:07:15  E acho que tudo isso pode ser resumido no versículo 15, que é 
uma citação de Êxodo 33:19. "Pois ele disse a Moisés: 'Terei 
misericórdia de quem eu tiver misericórdia, e terei compaixão 
de quem eu tiver compaixão'." Não somos nós que devemos 
julgar quem é digno do convênio e quem não é, e não importa 
seu histórico, Deus tem um papel e um propósito para eles. 
Assim, o capítulo 9 é apenas uma infinidade de citações do 
Antigo Testamento que mostram que os gentios são, de fato, o 
povo santo prometido. 

Hank Smith:  00:07:47  É um pequeno ensaio persuasivo usando o livro que eles 
conhecem melhor. 

Dr. Joshua Matson:  00:07:51  Sem dúvida. Então, novamente, quando sabemos que esse é o 
público dele, isso nos ajuda a fazer isso. 

Hank Smith:  00:07:56  Gostei muito do versículo 24. "Nós, a quem Ele chamou, não 
somente dentre os judeus, mas também dentre os gentios." Ele 
não é o Deus dos judeus e dos gentios? Você não gostaria que 
seu Deus fosse tão grande assim? 

Dr. Joshua Matson:  00:08:10  Sim. Então, agora vamos para o capítulo 10 e veremos que ele 
continuará tentando enfatizar essa necessidade de que o que 
você fez enquanto estava sob o antigo pacto é ótimo e está 
bem. E esse zelo, você precisa usá-lo enquanto segue Jesus 
Cristo. Portanto, no versículo 2 do capítulo 10, "Porque lhes dou 
testemunho de que têm zelo por Deus, mas não com 
conhecimento", ou seja, quando estamos falando dos gentios, 
eles também estão zelosamente tentando seguir a Deus da 
melhor maneira que sabem. Uma das lições mais impactantes 
que tive enquanto estava no CTM, preparando-me para servir 
em uma missão, foi quando nossa professora do CTM sentou-se 
e disse: "Quero que todos vocês saibam o quanto Deus ama 
todos os seus filhos", e ela compartilhou conosco uma 
experiência que teve em sua missão, na qual aprendeu com 
absoluta certeza que Deus não fazia acepção de pessoas, que as 
pessoas estavam tentando fazer o melhor que podiam com o 
conhecimento que tinham. Voltando à bondade amorosa, 
tratamos as pessoas de forma diferente quando sabemos que 
elas estão tentando fazer o melhor que podem. 
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  00:09:17  Penso em meus filhos. Quando entro em um quarto e digo: "Ei, 
você já arrumou seu quarto?", entro e vejo que a cama deles 
não está arrumada do jeito que eu arrumaria e que os 
brinquedos não estão guardados onde eu gostaria que 
estivessem, e eles se viram e olham para mim com triunfo nos 
olhos e dizem: "Papai, olha, eu consegui", como posso deixar de 
me orgulhar disso? E a mesma coisa está sendo dita por Paulo, e 
ele está tentando ajudar todos em Roma a entender que 
aqueles que eram judeus, aqueles que eram gentios, estavam 
fazendo o melhor que podiam com o conhecimento que 
tinham. 

  00:09:51  Agora vamos nos unir. Vamos amar uns aos outros porque as 
coisas que estamos fazendo... Ele vai citar Moisés no versículo 8 
do capítulo 10. "Porque Moisés descreve a justiça que está na 
Lei, para que o homem que fizer essas coisas viva por elas." 
Você está fazendo o melhor que pode com o que tem, e 
olhando para as pessoas em nossas congregações hoje, acho 
que podemos dizer algo semelhante. Aqueles que estão 
sentados na igreja estão fazendo o melhor que podem. Como 
não podemos deixar de nos orgulhar? Mas, com muita 
frequência, deixamos o homem natural assumir o controle e 
tentamos julgar e olhar para eles por meio de nossas lentes, e 
não pelas lentes de Deus. 

John Bytheway:  00:10:28  Uma vez fui cortar o cabelo. A mulher que estava me cortando o 
cabelo perguntou onde ela morava e tal e descobri que ela era 
membro da igreja e onde ia à igreja. Ela morava na minha 
região, mas seus pais haviam servido missão em uma missão no 
centro da cidade, e ela disse: "Adoro ir lá. Ainda estou lá 
porque, em primeiro lugar, me sinto muito necessária e, em 
segundo lugar, quando as pessoas vêm, ficamos muito felizes 
em vê-las lá. E eu adoro receber as pessoas lá". E isso me fez 
pensar na minha missão e em como éramos gratos por qualquer 
pessoa que viesse e que ficasse feliz por estar aqui. Algumas 
pessoas vieram para as Filipinas com chinelos de dedo e uma 
camiseta com um anúncio de cerveja, porque era tudo o que 
tinham, e ficamos muito felizes por elas estarem lá. Por isso, 
gostei do que você disse sobre isso. Adoro a mentalidade de 
sermos muito gratos pelo fato de as pessoas estarem ali, de 
virem ao culto e à mesa do sacramento para ouvir sobre Jesus. 
Como não podemos deixar de ficar felizes com isso? 

Hank Smith:  00:11:34  Sim. Posso ver esse tema que você nos mostrou, Josh, em que 
Paulo está continuamente tentando unir esses dois grupos. Este 
é Romanos 10:12: "Porque não há diferença entre judeu e 
grego, pois o mesmo Senhor é rico para com todos os que o 
invocam. Pois todo aquele que invocar o nome do Senhor será 
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salvo." Isso resume o que ele está tentando fazer 
repetidamente com esses santos romanos. 

John Bytheway:  00:12:01  Ao lermos isso, pensei que me lembra um pouco a parábola dos 
trabalhadores da vinha olhando para os lados. Quem são eles e 
de onde vêm esses homens? E quanto eles recebem? E ele tem 
esse desafio. Para ele, é um lugar diferente, um país diferente, 
uma educação diferente, mas não é para comparar. Não há 
diferença. O Senhor está sobre todos. 

Dr. Joshua Matson:  00:12:26  Adoro essa declaração, o Senhor sobre todos. A palavra Senhor 
no grego, kyrios, teria um significado diferente para a 
congregação judaica e para a congregação gentia. Kyrios é a 
palavra usada na tradução grega para Jeová no Antigo 
Testamento. Essa é a tradução de Senhor. E para o público 
grego, essa é uma palavra que seria usada para designar um 
mestre, alguém que está à frente de uma casa. Estou 
impressionado com a forma como Paulo está equilibrando essas 
duas congregações, e ele está usando palavras que significam 
algo importante para ambas. E ele está elaborando sua 
declaração de tal forma que, como o versículo 11 dirá a partir 
da citação de Isaías 28:16, "Todo aquele, ou todos os que nele 
crerem, não serão envergonhados". Qualquer um que o faça é 
bem-vindo, e Paulo é capaz de elaborar isso muito bem. 

  00:13:19  E usando meu conhecimento dos Manuscritos do Mar Morto, 
essa é a reflexão de Paulo sobre todos os versículos que ele 
citou no capítulo 9. Portanto, é aqui que Paulo vai dizer: "Vou 
explicar isso agora e o que significa em nossos termos hoje, não 
apenas o que significava para aqueles que originalmente 
escreveram esses textos no Antigo Testamento". Portanto, os 
capítulos 9 e 10 combinam muito bem se você os ler dessa 
forma. 

Hank Smith:  00:13:39  Sim. 

Dr. Joshua Matson:  00:13:40  Dando continuidade a essa ideia de que Paulo está fazendo um 
comentário sobre todas essas escrituras, Paulo vai entrar no 
capítulo 11 e fazer algo que, para mim, foi o mais impactante de 
tudo isso. Portanto, ele vai continuar a citar essas escrituras e 
vai continuar a tentar fornecer um comentário em 11:1-12. Mas 
quero retomar no versículo 13, ou seja, no versículo 13 ele diz o 
seguinte: "Porque eu vos falo, a vós, gentios, visto que sou 
apóstolo dos gentios. Eu magnifico o meu ofício". Essa ideia de 
que Paulo se vê como um apóstolo dos gentios é repetida mais 
tarde no capítulo 15. Se você for ao capítulo 15 e conectar isso, 
porque isso vai ajudá-los a entender o resto do que vai 
acontecer no restante do capítulo, então aqui em Romanos 
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11:13, onde ele se chama de apóstolo dos gentios e que ele está 
magnificando seu ofício, se fizermos uma referência cruzada 
com 15:9, ele vê isso. 

  00:14:43  Assim, Paulo escreve em Romanos 15:9: "E para que os gentios 
glorifiquem a Deus pela sua misericórdia. Como está escrito: Por 
esta causa, eu o confessarei entre os gentios e cantarei ao teu 
nome." Essa é uma citação do Salmo 18:49, 50. Acho que Paulo 
se vê nessa escritura. É que Paulo está lendo o Salmo 18:49, 50, 
ou cantando, porque esses são os hinos do judaísmo antigo, e 
eu me pergunto se ele diz: "De quem essa escritura está 
falando?" Não é muito diferente do que acontece com as três 
testemunhas no Livro de Mórmon. Quando Joseph está 
traduzindo, pessoas como Martin Harris se voltam para ele e 
dizem: "Joseph, quem são essas três testemunhas? E se essas 
testemunhas estiverem lá, posso ser uma delas?" E eu adoro 
essa abordagem proativa das escrituras. É que Paulo está lendo, 
estudando, participando das Escrituras, e então ele diz: "Bem, 
isso poderia ser um cumprimento? Posso cumprir essa profecia 
em minha vida? Será que posso viver isso?" Quando ele está 
falando sobre magnificar seu ofício, e este sou eu falando como 
eu o evangelho de acordo com Josh, mas eu me pergunto se 
Paulo não viu isso e disse: "Eu quero fazer isso". 

Hank Smith:  00:15:56  Josh, ele diz quase que abertamente, não diz, em Romanos 
15:16? "Para que eu seja ministro de Jesus Cristo aos gentios, 
ministrando o evangelho de Deus, a fim de que a oferta dos 
gentios seja aceitável, sendo santificada pelo Espírito Santo." 
Acho que você está certo. 

Dr. Joshua Matson:  00:16:12  Sim. Então, para mim, se eu estiver lendo isso hoje ou se estiver 
discutindo com os alunos, posso dizer: "Que profecias das 
escrituras você quer ajudar a cumprir? De quais coisas que Deus 
quer realizar você quer fazer parte? Porque se Deus vai fazer 
isso por Paulo, se Deus vai fazer isso por Martin Harris, por que 
não faria por você?" E se tivermos intenções justas, se for 
realmente para levar o reino de Deus adiante, não para nosso 
próprio engrandecimento, Deus vai querer que façamos parte 
disso. E toda a seção aqui fala sobre a preordenação, a ideia de 
que somos preordenados a fazer uma grande obra, e talvez 
parte disso tenha a ver com nosso próprio arbítrio. O que 
escolhemos para realizar? Acho que, para mim, isso é muito 
empolgante, o fato de podermos ler as escrituras de uma nova 
maneira, dizendo: "Isso é uma profecia. Quero que ela se 
cumpra. Deus, como posso fazer isso?" 

John Bytheway:  00:17:06  Faz-me lembrar do chamado do Presidente Nelson para coligar 
Israel e, para simplificar, ele disse: "Sempre que fizerem algo 
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que ajude alguém de ambos os lados do véu a dar um passo 
para fazer convênios com Cristo, vocês estarão ajudando a 
coligar Israel". E todos nós podemos participar disso. Adoro o 
fato de você ter dito que eu posso ajudar a tornar isso 
realidade. Outro me vem à mente. Todos ouvirão o evangelho 
em sua própria língua. Ah, talvez eu possa ser um missionário e 
me esforçar muito para aprender meu idioma para que eles 
possam ouvir o evangelho em sua própria língua. 

Dr. Joshua Matson:  00:17:39  Ou posso ser o Presidente Nelson e participar de uma reunião 
com Spencer W. Kimball, que pergunta se estamos preparados 
para levar o evangelho à China. E posso ir para casa e aprender 
chinês. Se há coisas que precisamos fazer para nos prepararmos 
para isso, acho que Paulo está nos dando um grito de guerra. 
Vão e façam. Por sua própria vontade, por sua própria escolha, 
vá e reúna Israel da maneira que achar melhor, o que você 
puder acrescentar e do que quiser participar. Acho que Deus 
quer nos dar mais de nossos desejos do que às vezes 
permitimos que ele participe, e ele nos engrandecerá se 
fizermos isso com um coração honesto. 

John Bytheway:  00:18:14  Se você tem o desejo de servir, você foi chamado para o 
trabalho. 

Dr. Joshua Matson:  00:18:17  A outra parte de Romanos 11 que, especialmente para os 
santos dos últimos dias, é interessante é que teremos uma 
parábola de uma oliveira, muito semelhante ao que vemos em 
Jacó capítulo 5, enxerto. Muito mais curta. Talvez esta seja a 
versão resumida. Quando você chegar a Jacó 5 em seu estudo 
do Livro de Mórmon, em algum momento, diga: vamos ler a 
versão resumida de Paulo em Romanos, capítulo 11. Então, em 
Romanos 11, no versículo 16, ele fará uma discussão muito 
semelhante a essa, de que Deus tem uma vinha, seu povo é 
parte dessa vinha, e ele quer enxertar ramos saudáveis, 
vigorosos e grandes na árvore de Israel, por assim dizer. Ele fala 
sobre enxertar esse ramo selvagem no versículo 17, que os 
cristãos judeus imediatamente dirão: "Ah, esses são os gentios. 
Eles são selvagens. Não são como nós. Não são mansos. São 
selvagens". 

John Bytheway:  00:19:10  Selvagem. 

Dr. Joshua Matson:  00:19:11  É lá que eles estão. Mas é fascinante, ao examinar todo esse 
comentário, ver que o povo escolhido de Deus está todo lá. Se 
você reparar, há uma palavra que é usada com frequência aqui, 
"quebrado". Você pode ver isso no versículo 17. Você pode vê-
la novamente no versículo 19. Você pode vê-la novamente no 
versículo 20, onde ele fala que, por causa da incredulidade, eles 
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foram quebrados. Agora, poderíamos facilmente atribuir isso a 
apenas dizer, oh, esses são apenas os judeus que escolheram 
não seguir a Lei. Ou poderíamos dizer que se trata apenas dos 
gentios. Mas o que eu gostaria de propor hoje é que, quando 
lermos isso, leiamo-lo como se fosse qualquer pessoa que se 
sentisse quebrada, mais uma vez, voltando à discussão de Paulo 
sobre talvez ter saído do caminho da aliança. 

  00:19:53  Portanto, a palavra grega aqui é ekleipo, que significa ser 
desconectado ou dobrado, mas não cortado. É um galho que 
ainda está conectado à árvore. Quando estamos falando sobre 
esse galho ser quebrado, se estivermos seguindo a palavra 
grega, ele não é completamente quebrado. Ele está sempre 
conectado até certo ponto, e a única palavra usada que nos dá a 
ideia de corte completo está nos versículos 22 e 24, onde ele 
usa uma palavra diferente, mas que está intimamente 
relacionada em grego. A palavra grega é ekkapto, que significa 
ser cortado. Portanto, há uma diferença entre ser quebrado e 
ser cortado. Não podemos nos separar da árvore de Israel. 
Podemos fazer escolhas, e essas escolhas podem levar alguém 
com autoridade a nos cortar, mas as escolhas que fazemos... E 
não podemos simplesmente dizer: "Não, não quero mais fazer 
parte disso". Alguém com autoridade tem que nos cortar. Não 
podemos nos separar. 

  00:21:04  E isso pode se aplicar a um cristão gentio. Isso pode se aplicar a 
um cristão judeu. Mas ler isso e até mesmo ir para Jacó 5 e ler 
Jacó 5 através dessa lente novamente me dá a mensagem de 
que ninguém está muito longe. Ninguém está esquecido, e 
ninguém está completamente desconectado do poder nutritivo 
como um ramo da videira, que é Jesus Cristo. Não estamos fora 
de seu alcance, e o conhecimento da linguagem ajuda um 
pouco a ter uma ideia dessa parábola que fala que ninguém está 
fora do alcance do Salvador. 

  00:21:41  Então, depois de contar toda essa parábola, Paulo vai fazer um 
rápido comentário e dizer: "Vou lhe dar o significado", ao 
contrário do Salvador, que geralmente contava a parábola e 
dizia: "Tudo bem, descubra por si mesmo, e há coisas que 
podemos descobrir". Paulo vai dizer: "Não, vou apenas lhe dar o 
significado. Não quero que minhas palavras sejam mal 
interpretadas. E isso faz parte do tema geral sobre o qual ainda 
não falamos em Romanos, que é o fato de haver rumores sobre 
o que Paulo está ensinando entre os santos romanos. Portanto, 
Paulo quer ensinar tão claramente que não seja mal 
interpretado. 
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Hank Smith:  00:22:11  Vimos isso um pouco no livro de Atos, onde as pessoas dizem 
que ele está tentando destruir o modo de vida dos judeus. 

Dr. Joshua Matson:  00:22:17  Portanto, vamos falar com clareza para não sermos mal 
interpretados. Portanto, vou lhe dar uma parábola, mas não vou 
lhe dar permissão para sair e fazer o que quiser com ela. E 
assim, 25: "Porque não quero, irmãos, que ignoreis este 
mistério, para que não sejais sábios em vossos próprios 
conceitos, que a cegueira em parte aconteceu a Israel, até que a 
plenitude dos gentios chegue." Você não tem o direito de dizer 
que a árvore está pronta. Haverá um momento em que a 
plenitude dos gentios será acrescentada a essa grande árvore 
de Israel, essa oliveira de Israel. Portanto, não diga que ela está 
pronta, porque não está, e não pense que sua própria 
interpretação, seja qual for, será suficiente. Deus ainda tem 
mais trabalho a fazer entre vocês. 

Hank Smith:  00:23:01  Fantástico. 

John Bytheway:  00:23:02  É realmente interessante o fato de que podemos ficar cegos por 
pensarmos que somos sábios. É uma maneira interessante de 
dizer isso. Você é sábio em sua própria presunção, e essa 
cegueira, em parte, aconteceu com Israel. 

Hank Smith:  00:23:15  Sim, acho que sim. 

John Bytheway:  00:23:17  Sim. 

Dr. Joshua Matson:  00:23:17  E acho que outro comentário para isso, John, porque sua 
pergunta é ótima, o que ele está tentando dizer aqui, é que 
podemos realmente obter um comentário novamente de Jacó. 
Eu me pergunto se Jacó e Paulo talvez tivessem alguma conexão 
na vida pré-mortal ou algo assim, porque acho que Jacó chega 
exatamente ao seu ponto, John. Em 2 Néfi 9:42, ele diz o 
seguinte: "E a quem bater à porta, ele abrirá; e aos sábios, aos 
instruídos e aos ricos, que se ensoberbecem por causa de seu 
conhecimento, de sua sabedoria e de suas riquezas". Não se 
trata de uma crítica ao fato de os cristãos judeus ou cristãos 
gentios serem sábios ou usarem sua filosofia e entendimento. A 
questão é se eles estão usando isso para se ensoberbecerem. 
Essa é a qualificação. Portanto, Paulo está tentando dizer que, 
se você pegar minha interpretação e se ensoberbecer, ficará 
cego pelo seu próprio orgulho. 

John Bytheway:  00:24:09  E é legal que estejamos de volta a 2 Néfi 9 novamente, o grande 
sermão de Jacó lá, porque estávamos lá antes para ter uma 
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mente carnal, sua morte para ter uma mente espiritual como 
vida eterna, ou Paulo diz: "Vida em paz". 

Dr. Joshua Matson:  00:24:20  Legal. 

Hank Smith:  00:24:21  Então ele está falando com os gentios aqui? "Porque não quero, 
irmãos", gentios, "que sejais ignorantes", a parábola, para que 
não fiquem realmente confiantes em suas próprias opiniões e 
se tornem cegos, mas então ele diz: "Até que venha a plenitude 
dos gentios". Então, eu sou um pouco... 

John Bytheway:  00:24:38  Ele está se referindo aos judeus convertidos? É isso que 
presumo, judeus convertidos ao cristianismo. 

Dr. Joshua Matson:  00:24:43  Sim. Hank e John, na verdade eu diria que acho que ele está 
falando para ambos. Acho que Paulo é tão exato no que está 
dizendo que, se o público estiver recebendo isso da maneira 
correta, fará a pergunta que os apóstolos fizeram na Última 
Ceia. Senhor, sou eu? Essa repreensão é para mim, seja eu um 
cristão gentio ou um cristão judeu? Porque consigo ver os dois 
grupos nessa declaração. E acho que isso é apenas um 
testemunho da escrita de Paulo e de como o Espírito o 
capacitou a fazer isso, pois ele é capaz de elaborar perguntas e 
declarações que penetram no coração de ambos os grupos para 
ajudá-los a dizer: preciso ser um pouco melhor? 

Hank Smith:  00:25:23  Sim. E acho que a pequena frase dele, de que não se deve ser 
sábio em si mesmo, pode ser aplicada a todos. Tome cuidado 
para não ter tanta certeza de suas opiniões a ponto de ficar 
cego para o que talvez possa influenciá-las. 

Dr. Joshua Matson:  00:25:41  Sim. Mais uma vez, não tenha o espírito carnal, tenha o espírito 
espiritual, e esse tema continua a avançar, conforme Paulo 
termina. O final do capítulo 11 é o final de sua seção 
doutrinária, portanto, tudo o que falamos até agora é apenas 
doutrina. Paulo ainda não está realmente falando de aplicação. 
Isso virá no capítulo 12 até o final do capítulo 15, mas aqui, é 
apenas a doutrina. Estou apenas tentando dar a você um campo 
de jogo nivelado para que todos nós estejamos falando sobre a 
mesma doutrina à medida que avançamos. Isso é muito 
importante para os santos de Roma entenderem. Eu sou 
totalmente a favor disso porque, no versículo 27, "Porque esta é 
a minha aliança com eles, quando eu tirar os seus pecados". E, 
novamente, você poderia apontar isso para os gentios; você 
poderia apontar isso para os judeus convertidos. Mas eu adoro 
o fato de Paulo deixar isso em aberto para que possamos 
refletir em nossos próprios dias. Do que eu preciso me livrar 
porque faço parte da aliança? Faço parte do povo da aliança de 
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Deus. Ele removerá meus pecados por causa dessa aliança e por 
causa do sacrifício expiatório de Jesus Cristo, então o que posso 
fazer para recebê-lo mais plenamente? 

Hank Smith:  00:26:52  Então, Josh, você está dizendo que essas são as duas metades 
da nossa lição aqui. Do capítulo 7 ao 11, doutrina; o capítulo 12 
apresenta uma nova aplicação de Paulo? 

Dr. Joshua Matson:  00:27:00  Assim, em todas as epístolas de Paulo, no corpo, temos a 
distinção entre a seção de doutrina e a seção de aplicação, ou 
hortatória. O que vemos é que, na verdade, ela se estende até o 
capítulo 5. Portanto, 5:1-11:36 é tudo doutrina. É a seção de 
doutrina. Agora que estamos no capítulo 12, ou seja, de 12:1 a 
15:13, será: "Certo, o que se espera de você agora? Vou lhe dar 
uma orientação clara de como você deve viver uma vida 
melhor. Gosto muito das palavras de Richard Lloyd Anderson, 
que chamou essa seção, de Romanos 12:1 a Romanos 15:13, de 
Sermão da Montanha de Paulo nas epístolas. Se quisermos nos 
prender a algo com que estamos um pouco mais familiarizados, 
o que Paulo vai ensinar nesses próximos três capítulos será 
semelhante ao Sermão da Montanha. 

  00:27:56  Como você deve viver? Como é uma vida cristã e como deve ser 
uma vida guiada pelo Espírito se você quiser seguir Jesus Cristo 
em sua plenitude? Portanto, na incrível obra de Richard Lloyd 
Anderson, Understanding Paul (Entendendo Paulo), ele chama 
isso de Sermão da Montanha das epístolas. Essa obra de Richard 
Anderson foi muito impactante para mim ao tentar entender as 
epístolas, mas ela nos ajuda a ter um pouco mais de clareza e a 
nos conectar a algo com o qual talvez estejamos um pouco mais 
familiarizados, o ensinamento de Jesus sobre o Sermão da 
Montanha. Portanto, agora podemos olhar para esses capítulos 
e dizer: "Tudo bem, isso é o que devemos fazer. O que devo 
aprender com isso? A doutrina foi ótima, mas agora o que é, 
portanto, o quê? O que devo fazer por causa do que entendi 
agora? 

Hank Smith:  00:28:40  Tudo bem, estou animado. Vamos seguir em frente. Capítulo 
12. 

Dr. Joshua Matson:  00:28:43  Portanto, em minhas Escrituras, uma das coisas que faço é 
marcar em azul sempre que encontro algo que é um fazer, um 
mandamento, uma boa prática, e a maior parte dos capítulos 
12, 13 e 14 são todos destacados em azul. Assim, podemos 
realmente ir a qualquer lugar que quisermos e dizer: "Muito 
bem, aqui vamos nós. Aqui está algo que devemos fazer. Aqui 
está outra coisa que eu deveria fazer. Este é um dos aspectos 
que são importantes. Poderíamos falar de 100 coisas. Para mim, 
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acho que o versículo 15, no entanto, no capítulo 12 de 
Romanos, é o melhor porque se refere a algo que eu 
pessoalmente me comprometi a fazer. Então, em Romanos 
12:15, Paulo diz: "Alegrai-vos com os que se alegram e chorai 
com os que choram". E eu sei, Hank e John, que vocês já estão 
por aqui há tempo suficiente para saber que isso se parece 
muito com os convênios batismais em Mosias 18:8, 9, onde 
geralmente dizemos: "Chorem com os que choram. Conforte-se 
com aqueles que precisam se confortar". Mas como é legal ver 
Paulo dizendo: "Alegrai-vos com os que se alegram". 

Hank Smith:  00:29:47  Hmm. 

John Bytheway:  00:29:48  Hum-hum. 

Hank Smith:  00:29:49  Uma visão diferente do assunto. 

John Bytheway:  00:29:51  Sim. Faz-me lembrar de Lucas 15. "Alegrai-vos comigo. 
Encontrei o que estava perdido." 

Hank Smith:  00:29:58  Sim. Gostaríamos de mencionar mais algum versículo, John, 
Josh? 

John Bytheway:  00:30:01  Eu adoro o versículo 20. "Se o teu inimigo tiver fome, dá-lhe de 
comer. Se ele tiver sede, dê-lhe de beber." Esta pequena linha: 
"Pois, ao fazer isso, você amontoará brasas de fogo sobre sua 
cabeça". Por que está me tratando tão bem? Sou seu inimigo. 
Isso está fazendo meu couro cabeludo arder. Não é? 

Dr. Joshua Matson:  00:30:21  John, adorei que você tenha mencionado esse versículo porque, 
na verdade, é uma citação de Provérbios. Portanto, a ideia de 
amontoar brasas de fogo na cabeça de um inimigo vem de 
Provérbios 25:22, e é a imagem de que a vergonha aumenta 
quando alguém faz bondade em troca de maldade. Quando 
alguém opta por fazer algo de bom a alguém que está fazendo 
algo de indelicado, a vergonha sobe à sua cabeça e ele quase 
fica ruborizado por causa disso. Mais uma vez, isso é 
simplesmente magnífico e é a compreensão das Escrituras. Mas 
usar o Provérbio 25:22 dessa forma teria repercutido 
especialmente entre os cristãos judeus. Eles teriam dito: "Ah, eu 
já li isso antes. Ah, acho que em minha antiga lei eu deveria 
tratar com bondade aqueles que não eram gentis comigo. Fui 
perseguido pelos gentios por ser judeu aqui em Roma e tenho 
usado isso contra meu vizinho que está sentado ao meu lado 
durante os cultos da igreja. Talvez aquela antiga lei tivesse algo 
que estivesse tentando me ensinar sobre o que devo fazer 
agora." 
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John Bytheway:  00:31:28  Ótimo. 

Hank Smith:  00:31:29  Sim. O capítulo 12 está cheio deles. Como você disse, Josh, é 
todo azul. Está cheio desses pequenos sermões que João chama 
de sermões em uma frase. "Abominai o que é mau. Apeguem-se 
ao que é bom. Sejam afetuosos uns para com os outros com 
amor fraternal. Em honra, preferindo-vos uns aos outros. Não 
sejam preguiçosos nos negócios. Fervorosos no Espírito. 
Servindo ao Senhor. Alegrem-se na esperança. Pacientes na 
tribulação. Permanecendo sempre em oração". E ele continua: 
"Ajudem os santos entregues à hospitalidade, abençoem os que 
os perseguem, abençoem e não amaldiçoem", e depois aquele 
versículo que você compartilhou: "Alegrem-se com os que se 
alegram e chorem com os que choram". Linha após linha, Paulo 
está dizendo: "Sim, você está certo. É isso que você deve fazer. 
Agora que você entende a doutrina, eis o que deve acontecer. 

Dr. Joshua Matson:  00:32:19  Sim, e penso na famosa declaração do Élder Boyd K. Packer: "A 
verdadeira doutrina compreendida muda atitudes e 
comportamentos mais rapidamente do que o estudo de 
atitudes e comportamentos". Foi isso que Paulo entendeu. Vou 
lhes apresentar a doutrina. É fácil para mim dizer isso porque 
agora vocês entendem o porquê. Você entende isso, e acho que 
está muito bem resumido no versículo 3. "Porque eu o digo pela 
graça que me foi dada", portanto, lembre-se dessa bondade 
amorosa. E talvez isso venha de Jesus. Talvez venha de outros, 
porque, lembrem-se, Paulo tem tantos motivos para temer 
tanto os gentios quanto os cristãos por causa de sua origem. 
Portanto, por causa da bondade amorosa que me foi dada, "a 
todo homem que está entre vós... que não pense de si mesmo 
além do que convém, mas que pense com moderação, segundo 
a medida da fé que Deus repartiu a cada um". Portanto, ele está 
dizendo: "Não devo me comparar a você. Seria péssimo se eu 
me comparasse a Hank e John. Isso não me ajudará em meu 
progresso. Portanto, só preciso pensar com sobriedade e dizer: 
qual é a medida que Deus me deu? 

  00:33:24  Novamente, voltando à mesma regra do texto da comunidade 
dos Pergaminhos do Mar Morto em 1 QS, coluna quatro, linhas 
dois a seis, lemos o seguinte: "Sobre a terra, suas operações são 
estas. Um ilumina a mente do homem, endireitando diante dele 
os caminhos da verdadeira justiça e fazendo com que seu 
coração tema as leis de Deus. O Espírito gera humildade, 
paciência, compaixão abundante, bondade perpétua, 
discernimento, compreensão e sabedoria poderosa que ressoa 
em cada um dos atos de Deus. Sustentado por sua constante 
fidelidade, ele gera um espírito de conhecimento em cada plano 
de ação, zeloso pelas leis da justiça, santo em seus 
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pensamentos e firmeza de propósito. Esse Espírito incentiva a 
compaixão piedosa por todos os que se apegam à verdade e à 
pureza gloriosa, combinada com o ódio visceral à impureza em 
todas as suas formas. Isso resulta em um comportamento 
humilde aliado ao discernimento geral, ocultando a verdade 
que são os mistérios do conhecimento". Todo o propósito de 
saber algo é agir dessa forma. Se eu conheço a verdade, é para 
agir com compaixão e compreensão. 

  00:34:34  O melhor conselho que já recebi de meu pai médico, meu 
orientador de doutorado na Florida State, foi que ele disse: 
"Josh, os melhores acadêmicos do mundo são aqueles que são 
mais gentis com os que sabem menos". E a ideia que ele me 
deu, Matthew Goff, uma pessoa maravilhosa, foi: "Josh, lembre-
se sempre de que você nunca está acima nem mesmo do menor 
acadêmico". Esse foi o conselho que ele me deu quando escrevi 
minha primeira crítica e fui muito duro, e ele disse: "Seja gentil". 
E é isso que a Lei nos ensina. Conhecemos melhor a Lei. 
Reconhecemos que simplesmente precisamos ser mais gentis. 
Precisamos amar mais. 

Hank Smith:  00:35:13  Sim. "Tende o mesmo sentimento, uns para com os outros". 
Esse é o versículo 16. 

John Bytheway:  00:35:19  Oh, continue. É exatamente o que você acabou de dizer. 
"Condescender com homens de baixa condição". Seja o mesmo 
com eles, quer esteja em um grupo de pessoas super 
inteligentes ou de pessoas da chamada classe baixa. Eu gosto 
disso. 

Hank Smith:  00:35:33  Sim. "Não seja sábio em seus próprios conceitos", ou seja, não... 

John Bytheway:  00:35:37  Lá está ele novamente. 

Hank Smith:  00:35:38  Não pense muito bem de si mesmo. Você perderá a 
oportunidade de ajudar outras pessoas. John, você quer dar 
uma olhada no versículo 21? 

John Bytheway:  00:35:46  Sim, uma ótima maneira de terminar. "Não se deixem vencer 
pelo mal, mas vençam o mal com o bem." Uma frase muito boa 
de se pensar, ou como você disse antes, Josh, parece que foi 
escrita para os nossos dias. Há muito mal por aí, mas vença o 
mal com o bem. 

Hank Smith:  00:36:01  Josh, ele continua fazendo isso no capítulo 13? 
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Dr. Joshua Matson:  00:36:04  Portanto, ele continuará a dar algumas dicas, mas de forma um 
pouco mais geral. Ele vai dar uma aplicação importante para 
nós. Se olharmos para os versículos 1 e 2 do capítulo 13 em 
Romanos, você verá que isso se parece muito com a Regra de Fé 
número 12. Ele diz: "Toda alma esteja sujeita às potestades 
superiores; porque não há potestade que não venha de Deus, e 
as potestades que são ordenadas por Deus. Portanto, todo 
aquele que resiste ao poder, resiste às ordenanças de Deus, e os 
que resistem receberão para si mesmos a condenação." Isso se 
parece muito com o Artigo de Fé 12 sobre Deus instituir 
governos para o benefício da humanidade, mas há algo muito 
legal que ele faz aqui. 

  00:36:48  Ao longo desta seção, quando ele fala sobre poderes superiores 
e governantes, ele usa palavras que se referem à liderança 
cívica ou temporal. Portanto, nesses primeiros versículos, ele 
fala sobre estarmos dispostos a nos submeter àqueles que têm 
autoridade cívica ou religiosa sobre nós. Isso é importante, dado 
o contexto, porque os romanos estão um pouco desconfiados 
do que os cristãos vão fazer. Há rumores de que os cristãos 
querem se rebelar contra Roma ou que estão se reunindo em 
segredo para se rebelar, e, portanto, uma das coisas que Paulo 
está tentando fazer é dizer: "Não, somos obedientes às nossas 
autoridades civis, sejam elas quais forem, porque, como 
aprendemos em Doutrina e Convênios, Deus vai responsabilizar 
esses indivíduos pela maneira como eles lideram". Portanto, o 
conselho agora é: você precisa ser humilde, mas precisa ser 
humilde com aqueles que têm poder sobre você. Sejam eles 
religiosos ou seculares, não importa. 

  00:37:51  Portanto, há esse elemento de dever cívico nos versículos 1, 2 e 
3, mas no versículo 4, a palavra para ministro aqui é diakonos, 
que significa autoridade divina. Portanto, "Porque ele é ministro 
de Deus para o bem de vocês". Podemos encontrar o bem ao 
tentarmos ser o melhor que pudermos. Em um mundo em que 
somos muito rápidos em criticar aqueles que são líderes, e não 
quero dizer isso com a ideia de que não podemos ser, porque 
isso é necessário, mas Deus é aquele que, em última análise, é 
aquele a quem esses indivíduos prestarão contas. E se ficarmos 
muito envolvidos em ser juiz, júri e carrasco de cada pessoa que 
encontramos, não viveremos a bondade que o capítulo 12 
estava tentando enfatizar. 

Hank Smith:  00:38:43  Deixe-me ver se consigo entender isso direito. No capítulo 13, 
Paulo está dizendo para nos sujeitarmos ao governo. Não 
resista ao governo. Se você estiver fazendo o bem, não 
precisará temer o governo porque está fazendo o bem. São 
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aqueles que praticam o mal, que basicamente violam as leis, 
que devem ter medo. 

Dr. Joshua Matson:  00:39:02  Sim, é exatamente isso que ele está dizendo quando chega ao 
capítulo 4. Mas, novamente, eu adoro essa ideia no versículo 5. 
"Portanto, é necessário que vos sujeiteis não só por causa da 
ira, mas também por causa da consciência." Portanto, você 
precisa se sujeitar não apenas porque não quer ter problemas, 
mas também porque quer ter a consciência tranquila para dizer: 
"Fiz tudo o que me foi pedido". A razão pela qual essa é uma 
discussão importante é que já falamos sobre Roma e a ideia de 
que Roma tinha algumas suspeitas sobre esses cristãos. 
Também ainda temos cristãos judeus que estão indo à sinagoga, 
que estão enfrentando alguma disputa com os judeus em Roma 
porque estão começando a viver sua vida de forma diferente. E 
o sumo sacerdote pergunta: "Bem, será que devemos deixá-lo 
entrar na sinagoga para adorar, porque você está resistindo às 
coisas que estamos ensinando? Portanto, o contexto nos ajuda 
a entender que isso se aplica diretamente à época em que 
Paulo está escrevendo, mas também se aplica a nós, que talvez 
não saibamos em que podemos ser beneficiados por sermos 
humildes e nos submetermos a essa vontade, porque Deus 
pode usar isso em nosso benefício em algum momento no 
futuro. Portanto, muitas das discussões sobre governo e 
autoridade continuarão em Romanos 13 até o versículo 7. 
Falaremos sobre o pagamento de impostos, tributos e 
costumes. 

  00:40:22  A segunda metade do capítulo 13, começando no versículo 9, é 
muito mais pessoal, e isso soará familiar para qualquer pessoa 
que estiver lendo. "Por isso, não cometerás adultério. Não 
matarás. Não roubarás. Não levantarás falso testemunho. Não 
cobiçarás. E, se há algum outro mandamento, está 
resumidamente compreendido nesta palavra: Amarás o teu 
próximo como a ti mesmo." Então, Paulo está dizendo: "Eu 
poderia examinar todas as leis judaicas novamente, se você 
quiser, mas, na verdade, posso resumi-las em: amarás o teu 
próximo como a ti mesmo". Agora, sempre pensamos nisso 
como o novo mandamento que Jesus deu na Quinta-feira Santa 
no cenáculo, mas na verdade não era um mandamento novo 
porque já estava na Lei antes. Em Levítico 19:18, lemos que é 
isso que devemos fazer. Na verdade, não era algo que não 
fizesse parte da tradição judaica. O grande estudioso e teólogo 
judeu Hillel, na verdade, disse sobre essa mesma declaração, 
amarás o teu próximo como a ti mesmo: "Essa é toda a Torá. O 
resto é comentário. Agora vá e aprenda". 

Hank Smith:  00:41:29  Isso é ótimo. 
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John Bytheway:  00:41:30  Sim, sinto que isso me faz lembrar de Jesus dizendo: "Destes 
dois dependem toda a Lei e os profetas". Então, eu poderia citar 
todos os mandamentos, mas se você tem esses dois, toda a Lei 
e os profetas dependem deles. E sempre adorei o versículo 12 
porque é uma frase que não sei se existe em outro lugar. 
"Portanto, lancemos fora as obras das trevas. Revestir-nos-
emos da armadura da luz." Que frase legal, a armadura da luz. 
Eu realmente gosto disso. 

Hank Smith:  00:41:58  Às vezes, parece que Paulo se transforma em uma espécie de 
discurso de incentivo ao evangelho, certo, onde ele é realmente 
como... O que ele diz no versículo 11? "Já é hora de 
despertarmos do sono", hora de nos mexermos, hora de 
trabalharmos. 

Dr. Joshua Matson:  00:42:14  Deveríamos colocar isso em cima de nossa cama. "Já é hora de 
acordar do sono." 

Hank Smith:  00:42:19  Sim. 

Dr. Joshua Matson:  00:42:20  Essa é a sua motivação diária. John, adorei que você tenha nos 
indicado o versículo 12. E se você observar, poderá ver uma 
dicotomia entre as trevas e a luz. Essa ideia de que você tem as 
obras das trevas e a armadura da luz, o tema das trevas e da luz 
é tão predominante nos Manuscritos do Mar Morto, essa luz e 
essa escuridão. Há um texto chamado Pergaminho da Guerra. 
Parece muito, muito legal, e é mesmo. É sobre essa batalha 
cósmica entre as forças da luz e as forças das trevas, e eu me 
pergunto se Paulo não estaria realmente ciente de algumas 
dessas tradições e é por isso que ele está dizendo armadura de 
luz. 

  00:42:58  Vou ler para vocês algo do Pergaminho da Guerra. Esse é um 
dos Pergaminhos do Mar Morto que encontramos na Caverna 1. 
Ele fala sobre essa batalha cósmica entre as forças da luz e as 
forças das trevas. Mas na coluna 15, linha nove, diz o seguinte: 
"Voltem-se para trás e fujam deles, pois eles são a congregação 
dos ímpios. Todas as suas obras estão em trevas. É o seu desejo, 
e todos eles se estabeleceram como um refúgio de mentira. A 
sua força é como fumaça que se desvanece, e toda a sua vasta 
assembleia é como palha que sopra a desolação." Então, 
falando sobre esse discurso de incentivo, você vê isso em 1QM 
no War Scroll. E aqui, gosto de pensar que talvez alguns dos 
indivíduos judeus que se converteram ao cristianismo 
conhecessem essa tradição e, ao verem a armadura de luz, 
pensaram nas imagens vívidas desse Pergaminho de Guerra que 
encontramos nos Pergaminhos do Mar Morto. 
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Hank Smith:  00:43:52  Gosto muito desses capítulos. Parece que os capítulos 12, 13, 14 
e 15 talvez sejam um pouco mais fáceis de entender, Josh, do 
que os capítulos 7, 8 e 9. E você fez um ótimo trabalho nos 
guiando por eles, mas, de repente, parece um pouco mais 
revigorante, talvez por não ter que olhar para cada versículo e 
pensar, o que ele quer dizer? Estou tentando entender. 

  00:44:16  O Élder Marion D. Hanks, em 1976, falou sobre esses versículos. 
Ele disse: "Em todas as escrituras, a expectativa mais elevada é 
expressa pelo Senhor em Seus apóstolos. Acreditar, arrepender-
se, obedecer às doutrinas, andar na luz do Espírito, perseverar 
na fé, sim. Mas também manifestem seu discipulado em 
civilidade, em gentileza e terna compaixão, em bondade e 
consideração, em paciência e tolerância e recusa em condenar, 
em perdão e misericórdia. No livro de Romanos, lemos que os 
discípulos devem ser bondosos uns para com os outros, com 
amor fraternal, e chorar com os que choram. Se for possível, 
quanto depender de vós, vivei em paz com todos os homens. 
Andai honestamente. Não se deixem vencer pelo mal, mas 
vençam o mal com o bem." 

  00:45:09  Agora ele continua, e cita muitos romanos aqui. Ele disse: 
"Lembro-me de uma senhora escolhida, nascida com um corpo 
gravemente deficiente e um espírito maravilhosamente amplo e 
gracioso que, ao aceitar uma homenagem por suas 
contribuições especiais a outras pessoas deficientes, falou de 
um incidente em sua infância". Então, agora o Élder Hanks está 
citando essa mulher e resumindo sua história. "Os colegas de 
brincadeira a chamavam de nomes que refletiam sua condição 
física e lhe causavam dor e lágrimas. Quando ela chegou em 
casa, seu pai a segurou no colo, em seus braços grandes e 
fortes, e chorou com ela enquanto explicava que havia previsto 
aquele dia e que ele seria crucial para ela e poderia ser 
oportuno se ela aprendesse a lição que poderia tornar sua vida 
frutífera e feliz." 

  00:45:55  "'Querida', disse ele, 'o que as crianças disseram sobre você é 
verdade. Mas não foi justo e não foi gentil. Você tem uma 
corcunda nas costas e alguns outros problemas sérios, mas isso 
não é culpa sua. Não é culpa de seus pais nem de seu Pai 
Celestial. É uma daquelas coisas que acontecem neste mundo 
ainda imperfeito. Se durante toda a sua vida você for mais justa 
e mais bondosa com os outros do que alguns deles às vezes são 
com você, então você será feliz e sua vida será plena e útil". 
'Isso', disse ela, 'é o que tenho tentado fazer, ser mais justa e 
gentil com os outros do que alguns deles têm sido comigo'". Isso 
não é ótimo? 
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Dr. Joshua Matson:  00:46:39  Humm. Muito bom. 

John Bytheway:  00:46:40  Sim. 

Dr. Joshua Matson:  00:46:41  Essa é uma introdução perfeita para passar do capítulo 13 para 
o capítulo 14, porque já falamos sobre essas coisas e o que 
devemos fazer. E agora Paulo vai apresentar essa ideia, que 
remete ao que já falamos várias vezes. Ele terá esses codinomes 
para indivíduos que ele pode ter em mente, mas eles estão 
codificados de tal forma que podem ser qualquer um dos 
grupos sobre os quais falamos. Assim, em Romanos 14:1, ele 
diz: "Ao que é fraco na fé, acolhei-o, mas não para discussões 
duvidosas. Porque um crê que pode comer de tudo; outro, que 
é fraco, come ervas." Assim, ele introduz essa ideia daqueles 
que são fracos na fé e que devem ser recebidos. 

  00:47:24  Portanto, durante todo o restante do que acontecerá aqui no 
capítulo 14, até o versículo 13 e o capítulo 15, ele falará que os 
fracos devem ser apoiados pelos fortes na Igreja e que os fortes 
devem apoiar os fracos na Igreja, de forma muito semelhante 
ao que vemos em Doutrina e Convênios 84:106, que é: "Aquele 
que é forte deve ajudar o que é fraco a ministrar e fazer o 
trabalho". Mas não sabemos quem são os fracos e não sabemos 
quem são os fortes. Há momentos em que qualquer um de nós 
será fraco, e há outros em que seremos fortes. E a expectativa é 
que recebamos ajuda quando precisarmos e ajudemos quando 
pudermos ajudar. Essa é a essência de todo o convênio que 
fazemos no batismo: ajudarmos uns aos outros. Bem, se todos 
nós recusamos ajuda, se todos nós nos recusamos a receber 
qualquer coisa, então como as pessoas podem dar e cumprir 
sua aliança? Assim, no versículo 1, onde diz: "Recebei", essa 
frase é muito importante para mim porque, em grego, não se 
trata apenas de receber, mas de trazer, buscar, tomar posse. 

  00:48:44  Portanto, quando alguém chega e diz: "Sei que você está 
passando por um momento difícil. Estou aqui para ajudar", nós 
nos apegamos a essa pessoa. Nós nos apegamos a ela. É isso 
que Paulo está tentando incentivar: nem sempre pense em si 
mesmo como o mais forte. Não há problema em ser fraco às 
vezes e aceitar essa ajuda. Eu precisava dessa lição, portanto, se 
não aprendi mais nada em nossa discussão de hoje ou na 
preparação, foi que preciso receber os outros quando eles se 
oferecem para me ajudar. 

John Bytheway:  00:49:17  Uau. Anos atrás, Michael McLean, que já participou de nosso 
podcast, fez um pequeno filme chamado Nora's Christmas Gift 
(O presente de Natal de Nora). Lembro-me de que ela era uma 
supermulher que servia a todos, fazia tudo por todos, sempre 
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envolvida, enérgica e tudo o mais, e então sua saúde ficou ruim. 
Acho que ela estava perdendo a visão e acabou entrando no 
tabernáculo e ouvindo-os cantar Joy to the World. E a frase 
"Que a Terra receba seu rei", para ela, significava que era minha 
hora de aprender a receber, e essa foi uma lição difícil para ela. 
Ela sempre foi a pessoa que dava e servia, e teve de aprender a 
aceitar ajuda e receber. Foi uma boa história porque acho que, 
se não estivermos lá agora, um dia todos nós estaremos nessa 
situação em que precisaremos aceitar e receber caridade das 
pessoas. 

Hank Smith:  00:50:17  Parece, Josh, que Paulo está dizendo que, se houver alguém em 
sua congregação que seja fraco na fé, ou seja... Talvez seja fraco 
na fé que o próprio Paulo esteja falando. Eles simplesmente não 
conseguem resolver essa questão entre cristãos gentios e 
cristãos judeus, e ainda estão lutando. Se há pessoas que ainda 
estão lutando, não discuta com elas essas disputas duvidosas. 
Não entrem com armas em punho, prontos para julgar as 
opiniões dele e entrar em um debate com ele, porque parece 
que no versículo 2 ele está dizendo que algumas pessoas 
abandonaram completamente a Lei de Moisés, foram capazes 
de fazê-lo, para que possam comer de tudo. Outro, que não 
está totalmente convencido, talvez ainda esteja guardando as 
leis kosher, come ervas. E então ele diz: "Somos todos servos de 
Deus". Versículo 4: "Quem é você para julgar o servo de Deus?" 
Gosto muito disso. Depois, você vai para o versículo 10. "Por 
que você julga seu irmão? Por que o despreza? Você vai prestar 
contas de si mesmo a Deus?" Isso está no versículo 12. Então 
você quer brigar pelo que vai comer, versículo 17, o reino de 
Deus não é apenas carne e bebida. Não se trata do que 
comemos e do que bebemos. É justiça, paz, alegria no Espírito 
Santo. Eu entendi bem? 

Dr. Joshua Matson:  00:51:33  Você acertou em cheio, Hank. Ele vai dar alguns exemplos 
específicos que estariam relacionados tanto aos cristãos gentios 
quanto aos judeus, mas esse é exatamente o ponto. A salvação 
não vai se importar com o fato de você estar certo em um 
argumento. 

Hank Smith:  00:51:51  Sim. 

Dr. Joshua Matson:  00:51:51  Na barra do julgamento, Deus não vai perguntar quantas 
discussões você ganhou com seu vizinho, seu irmão, seu sogro 
ou qualquer outra pessoa desse tipo. Não é isso que Deus vai 
registrar no final. Ele vai avaliar se estamos ou não dispostos a 
simplesmente deixar isso de lado, ser persuadidos e viver para o 
Senhor, e se o Senhor quer que amemos uns aos outros, é isso 
que acontece. Gosto muito que você tenha nos levado até o 
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versículo 18. Na versão King James, ele diz: "Porque aquele que 
nessas coisas serve a Cristo é agradável a Deus e aprovado pelos 
homens". No grego, talvez uma tradução melhor que eu possa 
sugerir seja: "Quem serve a Cristo dessa maneira é agradável a 
Deus e estimado pelos homens". E é isso que acontece. Não se 
trata apenas de fazer o serviço. Não é apenas tentar fazer isso, 
mas fazê-lo dessa forma, sem se exaltar sobre o outro, sem 
fazer isso para obter reconhecimento e sem pensar que você 
está certo e a outra pessoa está errada, mas simplesmente 
servir a Deus dessa forma, de modo que seja justo, traga paz, 
traga alegria. E então leva ao 19: "Sigamos, pois, as coisas que 
servem para a paz". 

  00:52:59  E o discurso mais recente do Presidente Nelson na conferência 
geral em abril de 2023, Peacemakers Wanted, é sobre isso que 
Paul está falando. Paul está dizendo que queremos ser 
pacificadores. Queremos que essa paz venha. E sei que fizemos 
muitas referências cruzadas do Livro de Mórmon. Eu queria 
tentar tornar isso mais compreensível para nós, que somos um 
pouco mais instruídos no Livro de Mórmon, mas em Mosias 
27:4, isso realmente me chamou a atenção. Se quisermos ter 
pacificadores, é isso que eles estavam tentando fazer no novo 
mundo antigamente. Então, aqui em Mosias 27:4: "Que 
nenhum orgulho ou arrogância perturbe sua paz; que cada 
homem estime seu próximo como a si mesmo, trabalhando com 
suas próprias mãos para seu sustento". As pessoas estavam 
comprometidas a não deixar que as coisas destruíssem a paz 
que desejavam, e é isso que Paulo está dizendo. Não deixe que 
suas refeições perturbem a paz. E, de certa forma, ele está 
dizendo: não vá à igreja e coma algo que possa ofender os 
vizinhos que estão sentados ao seu lado. 

Hank Smith:  00:54:01  Sim. Você pode fazer isso. Você pode dizer, bem, isso pode 
ofendê-los. Mesmo que não seja necessariamente errado fazer 
isso, não vou fazê-lo só para não ofender essa pessoa por quem 
Cristo morreu. 

John Bytheway:  00:54:17  Isso me faz lembrar totalmente de Jesus com Pedro. Pedro: "De 
quem os reis da terra pagaram tributo? Nós deveríamos pagar?" 
Jesus diz: "Não, não precisamos, mas para que não os 
ofendamos". 

Hank Smith:  00:54:29  Sim. Não queremos ofendê-los. 

John Bytheway:  00:54:30  Então, por que se ofender quando não é necessário? 

Dr. Joshua Matson:  00:54:33  Acho que sabemos disso. Penso em minha própria vida e, 
lamentavelmente, talvez eu queira me juntar a Paul e dizer que 
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tenho meus próprios erros e falhas. Não tenho sido muito 
assim. Adoro o fato de podermos dizer que não somos mais os 
mesmos que éramos antes. Lembro-me perfeitamente, e talvez 
essa seja minha maneira de confessar um pouco e talvez buscar 
o perdão daqueles que não consigo de outras maneiras, que eu 
era péssimo como companheiro de missão nesse aspecto. Eu 
sabia muito sobre as escrituras. Sabia muito sobre regras e 
regulamentos sobre o que deveríamos fazer e, muitas vezes, 
não era gentil com meus companheiros. Eu não estava disposto 
a amar meu irmão. Eu me preocupava mais em fazer a coisa 
certa da maneira que estava descrita, a qualquer custo, e se isso 
significasse deixar um companheiro na poeira porque eu queria 
estar certo em vez de ser gentil. Levei vários anos para ficar em 
paz com essas decisões. 

  00:55:36  Mas quero dizer ao Paul que isso aconteceu. Sei que este não é 
um podcast pessoal, mas é isso que quero dizer. Se há alguém 
em meu passado que ofendi por achar que estava certo, por 
achar que sabia mais e por argumentar com veemência por 
causa disso, sinto muito. E acho que é isso que Paulo quer que 
digamos e que eles digam uns aos outros: "Sinto muito, e vamos 
seguir em frente". Há algumas coisas que sei que não posso 
consertar de meu passado, e acho que foi assim que alguns 
deles se sentiram. Mas com Jesus Cristo, podemos seguir em 
frente, e Ele pode consertar o que não podemos consertar. 

John Bytheway:  00:56:09  Acho que essa é uma lição muito poderosa, Josh, que tanto 
você quanto Paul estão ensinando aqui. O que o Presidente 
Monson diria? Não deixe que um problema a ser resolvido se 
torne mais importante do que uma pessoa a ser amada ou que 
uma regra a ser cumprida se torne mais importante do que uma 
pessoa a ser amada. 

Hank Smith:  00:56:29  Isso me faz lembrar de uma ótima história que o Presidente 
Packer compartilhou certa vez quando eu estava... Na verdade, 
acho que foi em uma conferência regional, e ele deu esse 
exemplo. Ele disse que estava em uma ala, e um sacerdote da 
ala estava com muita dificuldade para fazer as orações 
sacramentais. Acho que já compartilhei isso antes, John. E 
provavelmente muito nervoso. Você tem um apóstolo lá, e ele 
simplesmente não conseguia fazer essas orações direito. E ele 
chegou à terceira vez e errou na terceira vez. E o bispo que 
queria fazer as orações corretamente, é claro, ia se levantar e ir 
até a mesa para dizer a ele o que estava faltando. Quando o 
bispo se levantou, o Presidente Packer colocou a mão no joelho 
e disse: "Acho que o Senhor sabe o que ele está tentando 
fazer". O bispo olhou para ele e acenou com a cabeça para o 
sacerdote, e este pareceu aliviado, como se não fosse fazer isso 
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de novo. E isso me faz lembrar desse capítulo em que Paulo está 
dizendo que as pessoas são a parte mais importante disso, essas 
pessoas por quem Cristo morreu, versículo 15. 

John Bytheway:  00:57:37  Obrigado por compartilhar isso, Josh. Sei que não é fácil, mas 
adoro o versículo 15. O que traz paz é o resultado que 
desejamos. Não se trata de provar que eu estou certo e que 
você está errado ou algo assim. O resultado que desejamos é a 
paz. Gosto dessa ideia de se concentrar em: o que estou 
tentando fazer aqui? Bem, qual é o resultado que eu realmente 
quero? E obrigado por mencionar o discurso do Presidente 
Nelson. 

Dr. Joshua Matson:  00:58:05  Quando você disse isso, John, pensei na intencionalidade. Tudo 
o que estudamos hoje em Romanos tem o objetivo de tornar as 
pessoas um pouco mais intencionais no que fazem. Adoro a 
ideia de buscar a paz intencionalmente. Quando entro no carro 
e dirijo pela rodovia, digo a mim mesmo que não vou entrar em 
conflito com ninguém, não importa o que aconteça? E acho que 
nos dias em que faço intencionalmente coisas assim, não caio 
na tendência carnal e natural do homem de querer reagir, mas 
me mantenho espiritualizado porque já decidi o que vou fazer. 
Portanto, vamos escolher intencionalmente fazer as pazes com 
todas as pessoas com quem interagimos. 

John Bytheway:  00:58:46  Incrível. 

Hank Smith:  00:58:47  Isso é fantástico. 

Dr. Joshua Matson:  00:58:48  O restante da epístola passa muito rapidamente. É o resumo de 
tudo o que foi dito. Eu poderia destacar algo que me marcou 
muito no capítulo 15. Nos capítulos 15 e 16, Paulo vai dar cinco 
títulos diferentes para Deus. Em 15:5, ele o chama de Deus da 
paciência. Em 15:5, novamente, ele o chamará de Deus da 
consolação. Em 15:13, ele o chamará de Deus da esperança. Em 
15:15, ele insinua que é o Deus da graça, dizendo que a graça 
que me deu é de Deus, de modo que ele é um Deus de graça ou, 
novamente, voltando à palavra que devemos pensar desde o 
início, charis, o Deus de bondade amorosa. E, por fim, em 16:20, 
quando está terminando, ele o chama de Deus da paz. Fiz essa 
lista porque, no final das contas, quando ele está pensando em 
Deus, está pensando nele como paciente, consolador, 
esperançoso, gracioso e pacífico, e eu adoro o fato de ele dizer 
que, se você realmente quer ser como Deus, essas são as coisas 
que você deve exercitar. 

  01:00:06  No final das contas, depois de tudo o que conversamos, depois 
de tudo o que escrevi, Deus exemplifica essas características, e 
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quero que você também tenha essas características em sua 
vida. É isso que ele vai fazer ao longo desses dois últimos 
capítulos. E então termina em Romanos 15:9-13. Ele vai direto 
ao ponto e diz que os destinos do judeu e do gentio estão 
inextricavelmente ligados. Não se pode separar o destino do 
judeu e do gentio. Vocês estão entrelaçados. É isso que o futuro 
nos reserva. Então, você vai embarcar ou vai optar por ficar de 
fora? E o Deus de paciência, consolo, esperança, graça e paz 
quer que você participe, mas ele precisa que você tenha essas 
mesmas características com ele. 

Hank Smith:  01:00:54  Lindo. 

Dr. Joshua Matson:  01:00:55  Então, Hank, quando estamos concluindo e olhamos para o 
capítulo 16, alguns de nós, como eu, chegamos ao final e nos 
apressamos e corremos para o final do capítulo ou do livro. 
Dizemos, estou prestes a terminar Romanos. Ah, é só um monte 
de nomes, metade dos quais eu não consigo dizer. Uma coisa 
que eu realmente acho importante destacar é que cada um 
desses nomes exemplifica o fato e nos dá uma janela para a 
composição da congregação na Igreja Cristã em Roma. 
Portanto, é uma janela para a diversidade social, étnica e de 
gênero da igreja. É uma exemplificação de 2 Néfi 26:33. Foi 
assim que escrevi em meu cabeçalho no capítulo 16, que esse é 
um convite a todos, homens e mulheres, que foram 
mencionados aqui. Vocês são livres e têm obrigações. Muitos 
dos nomes que você vê nessa lista são nomes que teriam sido 
comuns para uma pessoa escravizada. Assim, você vê livre e 
escravo. Há também marcadores étnicos, o que significa que 
essas pessoas são de todo o Império Romano e, portanto, você 
tem pessoas de várias origens étnicas. 

  01:02:03  Se nos apressarmos e lermos, talvez pensemos: "Ah, que legal, 
essas pessoas são bacanas". Elas estão recebendo uma 
mensagem do Paul. Mas não é só isso. Essa é a diversidade de 
pessoas que estão na igreja de Roma, e nossa igreja deveria ser 
exatamente da mesma forma. Eu gosto muito disso. Há cerca de 
dois meses, tive a oportunidade de estar em um lugar chamado 
Conkria, que fica no lado leste de Corinto. Era um dos antigos 
portos de Corinto, e a razão pela qual menciono isso é que 
quero falar rapidamente sobre os versículos 1 e 2 do capítulo 
16. "Recomendo-vos Febe, nossa irmã, que é serva". A palavra 
aqui é diakon, ou de onde vem nossa palavra diácono, que é um 
servo das coisas temporais. Gosto muito disso quando penso 
em nossos diáconos e no sacerdócio aarônico. O propósito 
principal do sacerdócio aarônico é presidir as questões 
temporais. Para Febe, ter esse nome de diácono é ser servo da 
igreja, que está em Conkria. 
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  01:03:02  Em abril, minha esposa e eu tivemos a oportunidade de visitar 
Conkria. Tudo o que resta lá é um pouco de um porto antigo e 
um porto, mas minha esposa e eu tivemos a oportunidade de 
sentar lá e falar sobre Phoebe. E acho que é importante 
reconhecer a contribuição que ela teve. Ela provavelmente 
recebeu essa epístola em Corinto e foi para o porto de Conkria, 
embarcou em um navio em Conkria e partiu para Roma. Pense 
em todo esse esforço pessoal para levar essa carta a esses 
santos romanos, sem saber como eles a receberiam, sem saber 
como ela seria recebida, dada a posição cultural e social das 
mulheres naquela época. Mas para Paulo chegar e dizer: 
"Recomendo a você, Febe. Ouça o que ela tem a dizer. Ela vai 
levar isso a vocês. De fato, ela é uma serva da igreja. Ela tem 
autoridade para dizer isso". Com muita frequência, quando 
estudamos o Novo Testamento ou as escrituras em geral, as 
mulheres são colocadas à margem. E aqui, Febe, eu só quero 
trazê-la para o centro e mostrar que ela desempenhou um 
papel fundamental em tudo isso que está acontecendo. 

Hank Smith:  01:04:06  Isso é fantástico, Josh. Sou grato por você ter feito isso, por ter 
apontado Febe para nós. E se você não soubesse um pouco 
sobre o que Paulo estava dizendo sobre ela ao entregar essa 
epístola, você simplesmente leria esse versículo e o perderia 
completamente. Você nos conduziu por alguns capítulos 
incríveis, alguns capítulos difíceis. A aplicação foi maravilhosa. O 
que você espera que os nossos ouvintes, Josh, tirem da sua lição 
de hoje, desses capítulos de hoje? 

Dr. Joshua Matson:  01:04:36  Espero que, antes de mais nada, vejamos que no centro de tudo 
isso está nosso Salvador Jesus Cristo. É por causa de seu 
sacrifício expiatório que podemos ser salvos de qualquer forma. 
Portanto, se não tivermos mencionado o Salvador em nossa 
discussão, o que acho que não aconteceu, podemos ver 
claramente que o Salvador está no centro de tudo o que 
fazemos e, como o Salvador está no centro de tudo o que 
fazemos, devemos fazer como Ele faz. Espero que saiamos disso 
com o desejo de sermos um pouco mais bondosos e de 
aceitarmos e sermos um pouco mais compassivos, seja com a 
pessoa na estrada que dirigimos e que talvez não tenha o 
evangelho em sua vida ou qualquer religião. Talvez seja o nosso 
vizinho que acredita de forma diferente da nossa. 

  01:05:22  Ainda podemos nos unir como um só, quer estejam na igreja ou 
fora dela. É isso que Paulo está dizendo, em última análise, é 
que nossos destinos, no final, estão inextricavelmente ligados. E 
quer tenhamos a lei ou não tenhamos a lei, falando agora sobre 
a lei de Cristo e a nova e eterna aliança, há um lugar para todos 
nós juntos, e espero que saiamos daqui dizendo: "Vou ser um 
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pouco melhor em amar e seguir o exemplo do Salvador de amar 
meu próximo como a mim mesmo. E isso me ajudará a andar 
com esse espírito, a ser capaz de fazer o que Deus quer que eu 
faça. 

John Bytheway:  01:05:55  Isso foi ótimo. Também me ajuda a ver os desafios com os quais 
Paulo teve de lidar e como ele os ensinou de forma tão bela. 
Muito obrigado por estar conosco. 

Hank Smith:  01:06:05  Realmente maravilhoso, Josh. Estou analisando esses capítulos 
e dizendo que tenho muito o que voltar e entender, mas sinto 
que você me deu uma base muito boa para construir. Obrigado 
por estar aqui conosco hoje, Josh, Dr. Matson. 

Dr. Joshua Matson:  01:06:23  É um prazer absoluto. Obrigado por me receber. 

Hank Smith:  01:06:26  Gostamos muito de tê-lo conosco. Queremos agradecer ao Dr. 
Josh Matson por estar conosco hoje. Um convidado incrível. 
Queremos agradecer à nossa produtora executiva, Shannon 
Sorensen. Queremos agradecer aos nossos patrocinadores, 
David e Verla Sorensen, e sempre nos lembramos do nosso 
fundador, Steve Sorensen. Esperamos que se junte a nós na 
próxima semana, quando começaremos um novo livro, 1 
Coríntios, em Follow Him. 

John Bytheway:  01:06:47  As transcrições de hoje, as notas do programa e as referências 
adicionais estão disponíveis em nosso site, followhim.co. Você 
pode assistir ao podcast no YouTube e aos vídeos adicionais em 
nossas contas do Facebook e do Instagram. Tudo isso é 
totalmente gratuito e adoraríamos que você o compartilhasse 
com sua família e amigos. Gostaríamos de alcançar um número 
maior de pessoas que estão procurando ajuda com seu estudo 
Come, Follow Me. Se você puder se inscrever para classificar, 
avaliar e comentar o podcast, será mais fácil nos encontrar. 

  01:07:14  Acabamos de concluir um novo projeto que achamos que você 
vai adorar. Se você quiser citações curtas e poderosas e 
percepções de todos os nossos episódios sobre o Antigo 
Testamento, inscreva-se em nossa lista de e-mails em nosso 
site, followhim.co, e nós lhe enviaremos um PDF dos três 
primeiros capítulos de nosso novo livro, Finding Jesus Christ in 
the Old Testament (Encontrando Jesus Cristo no Antigo 
Testamento). Se você gostou tanto dos nossos convidados no 
podcast do ano passado quanto nós, achamos que você vai 
adorar essa nova coleção. É claro que nada disso poderia 
acontecer sem a nossa incrível equipe de produção, David Perry, 
Lisa Spice, Jamie Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts, Ariel 
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Cuadra e Annabelle Sorensen. Também adoramos ouvir a 
opinião de vocês, nossos amigos e ouvintes. 

Tisha Petit:  01:07:53  Olá. Meu nome é Tisha Petit e tenho um grande amor pelo 
podcast Follow Him. É impossível contar as maneiras pelas quais 
esse podcast mudou minha vida, mas tenho um amor enorme 
pelas escrituras. E, pela primeira vez em muito tempo, posso me 
aprofundar muito mais e aprender muito mais, não apenas 
sobre as escrituras em si, mas sobre o contexto, sobre a cultura. 
E tem sido uma experiência incrível. Sinto-me como se estivesse 
na faculdade novamente, e posso levar o que estou aprendendo 
para meus filhos e minha família. Outra coisa que esse podcast 
fez por mim foi me inspirar e me ajudar a perceber o quanto eu 
amo ensinar o evangelho. Não me formei em um seminário de 
ensino, mas gostaria de voltar e dar aulas no seminário e 
ensinar essas coisas que aprendi a outras crianças e 
adolescentes, e eu simplesmente amo, amo o podcast. Adoro o 
Hank e o John, e adoro as pessoas que participam 
semanalmente, ajudando-nos a aprender e entender mais e 
fortalecendo meu testemunho de Jesus Cristo. 
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Hank Smith: 00:02 Olá a todos. Bem-vindos a mais um FollowHIM Favorites. Meu 
nome é Hank Smith e estou aqui com John Bytheway. Olá, John. 

John Bytheway: 00:08 Oi, Hank. 

Hank Smith: 00:09 John, você conhece o procedimento. Vamos responder a uma 
pergunta da lição do Come, Follow Me desta semana. A 
pergunta desta semana vem de Romanos 8, onde Paulo fala 
sobre oração. John, como você responderia a essa pergunta? 
Por que oramos? O que há de tão importante nisso? 

John Bytheway: 00:24 Bem, essa é uma boa pergunta porque, às vezes, até nos 
atrapalhamos: estou dizendo as palavras certas ou estou 
dizendo-as na ordem certa? E coisas desse tipo. E é bom tentar 
orar da maneira mais reverente possível, mas o simples fato de 
se ajoelhar abre a porta para que o espírito o inspire. Há um 
versículo em Romanos 8:26, do qual sempre gostei. "Da mesma 
forma, o Espírito socorre as nossas fraquezas, porque não 
sabemos o que havemos de pedir como convém, mas o próprio 
Espírito intercede por nós com gemidos inexprimíveis." Adoro 
esse versículo. Ele simplesmente diz: "Pai Celestial, eu não sei 
do que preciso, mas sinto a necessidade de orar para que o 
espírito saiba". E para misturar com outra escritura, o fato de 
você ter vindo para bater, pedir e buscar significa que o Senhor 
abrirá a porta para você. 

Hank Smith: 01:16 Lindo. Não há um versículo na História de Joseph Smith que diz: 
"Ajoelhei-me e comecei a oferecer os desejos de meu coração a 
Deus"? Essa é uma das definições mais simples de oração, eu 
acho. "Oferecer os desejos de meu coração". Se estiver em seu 
coração, fale sobre isso. Se é algo que você tem ponderado e 
pensado, fale sobre isso. E acho que o que Paulo está tentando 
dizer aqui em Romanos 8:26, João, é que você não precisa se 
preocupar tanto com as palavras certas: "Porque não sabemos 
o que havemos de pedir como convém". Se você ficar
esperando para fazer uma oração perfeita, nunca vai orar. E
Deus aceitará sua oração imperfeita porque conhece seu
coração.
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John Bytheway: 01:56 Sim. Acho que o Senhor não vai dizer: "Ah, não, você confundiu 
o seu tu, o teu, o teu. Sinto muito, não estou mais ouvindo". 
Não, Ele vai ouvir nossa oração mais simples e talvez fiquemos 
nervosos com isso se for na igreja ou na frente das pessoas, mas 
acho que essa é uma maneira muito boa de nos abrirmos para a 
influência do Espírito. Não é para que possamos dizer: "Fiz 
minhas orações". Oramos para que a influência do espírito 
possa nos ensinar, nos afetar e nos curar, eu acho. 

Hank Smith: 02:25 Sim. Não é um item da lista de verificação, é uma maneira de 
alinhar sua vontade com a vontade do Senhor. E Paulo diz no 
versículo 28: "Sabemos que todas as coisas contribuem 
juntamente para o bem daqueles que amam a Deus". Portanto, 
essa é a parte mais importante, é vir com amor a Deus em suas 
orações e tudo o mais se resolverá. Tudo se resolverá por si só. 

John Bytheway: 02:46 Esse é outro versículo excelente. Deus é tão bom em fazer com 
que até mesmo nossas coisas difíceis contribuam para o bem. 
Ele é especialista nisso. 

Hank Smith: 02:54 Sim. Versículo 35: "Quem nos separará do amor de Cristo?" A 
oração está sempre aberta para você. Você nunca é indigno de 
orar ou desqualificado para orar. A oração está sempre 
disponível para você. Nada pode separá-lo do amor de Cristo 
que está disponível para você por meio da oração. 

John Bytheway: 03:11 E se você fez besteira, conte a ele, ele já sabe. 

Hank Smith: 03:15 Sim. 

John Bytheway: 03:15 "Pai celestial, eu fiz besteira". 

Hank Smith: 03:17 Você sabe disso e eu sei disso. Portanto, se estiver se 
perguntando, posso orar? Devo orar? Pelo que devo orar? John, 
eu o encorajaria a começar, a começar, e o Espírito o ajudará, 
você descobrirá e, com sorte, passará a amar a oração. 
Esperamos que se junte a nós em nosso podcast completo, 
chamado followHIM. Você pode obtê-lo onde quer que tenha 
seus podcasts e depois volte na próxima semana e junte-se a 
nós para mais um FollowHIM Favorites. 
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